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Gesú Cristo è il Vero Dio 

E la Vita Eterna 
 

 

 

Ma tu, Daniele, tieni nascoste queste parole e sigilla il libro fino al 

tempo della fine, molti andranno avanti e indietro e la conoscenza 
aumenterà. 

Daniele 12:4 
 

 

 
Egli rispose: «Va Daniele, perché queste parole sono nascoste e 

sigillate fino al tempo della fine. Molti saranno purificati, imbiancati e 
affinati; ma gli empi agiranno empiamente e nessuno degli empi 

capirà, ma capiranno i savi. 
Daniele 12:9-10 

 
 

 
*** 

 
 

Prima di iniziare a leggere questo Insegnamento, 
Meditate per qualche istante sulla seguente domanda: 

 

 
 

Dove passerai la tua Eternità? 
 

In Cielo? 
 

Oppure 
 

In Inferno? 
 

 
L'Inferno è Reale, ed è Eterno. 

Pensateci! 
 

 

 
Buona lettura! Che Dio si riveli a voi! 

  



 
 

 

 

 

Avvertenze 
 

 
Questo libro è gratuito e non può essere utilizzato per scopi 

commerciali. 
 

Siete liberi di copiare questo libro per la vostra predicazione, o per 
distribuirlo, o anche per il vostro evangelismo sui social network, a 

condizione che il suo contenuto non sia modificato o alterato in alcun 
modo, e che il sito mcreveil.org sia citato come fonte. 

 

Guai a voi, avidi agenti di satana che cercherete di commercializzare 
questi insegnamenti e queste testimonianze! 

 
Guai a voi, figli di satana che amate pubblicare questi insegnamenti e 

testimonianze sui social network nascondendo l'indirizzo del sito 
www.mcreveil.org, o falsificandone i contenuti! 

 
Sappiate che potete sfuggire alla giustizia degli uomini, ma non 

sfuggirete certo al giudizio di Dio. 
 

Serpenti, razza di vipere! Come sfuggirete al giudizio della Geenna? 
Matteo 23:33. 
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LA LIBERAZIONE 
 

1- Introduzione 
 

Cari fratelli e cari amici, troviamo utile e opportuno mettere a vostra 

disposizione questo insegnamento per risvegliare il vostro zelo e rafforzare la 
vostra fede, affinché la liberazione diventi una realtà nella vostra vita e nella 

vita di coloro che contano sulla vostra maturità spirituale per essere liberati. 
 

Per ingannare l'umanità e allontanarla da Dio, satana in questo tempo della 

fine ha mandato nel mondo milioni di demoni in spirito per possedere gli 
uomini, e migliaia di demoni in carne per seminare una totale confusione sulla 

nozione di liberazione. È così che, in nome della liberazione, oggi nei cosiddetti 
circoli cristiani si fanno pratiche sataniche e spaventose di ogni tipo. Questa 

strategia del diavolo ha due obiettivi principali: da un lato, permette a satana 
di indurire coloro che non hanno ancora dato la loro vita a Gesù Cristo, affinché 

questi ultimi combattano e rifiutino il vero Vangelo di Gesù, per finire poi 

all'inferno; dall'altro lato, permette a satana di tenere in pugno coloro che 
hanno già dato la loro vita a Gesù, affinché perdano la loro salvezza. 
 

Questo insegnamento ha diversi obiettivi: in primo luogo, mira ad illuminare gli 
ignoranti figli di Dio su ciò che la Bibbia dice sulla liberazione; in modo che non 

solo liberino se stessi, evitando le trappole tese loro dai pastori di demoni, ma 
liberino anche coloro che vogliono dare la loro vita a Gesù. In secondo luogo, 

mira a smascherare gli agenti di satana e tutte le loro opere e pratiche, in 
modo che nessuno li segua più per ignoranza. In terzo luogo, mira a dotare 

ogni figlio di Dio del necessario discernimento, in modo che non diventi mai più 
vittima di quei satanisti che usano la Bibbia e il nome di Gesù per iniziare le 

persone alla stregoneria, e rovinarle spiritualmente, finanziariamente e 
materialmente. In quarto luogo, questo insegnamento mira a rivelare ai veri 

servitori di Dio tutti gli agenti di satana che in passato hanno teso loro delle 

trappole fingendo di essere persone che volevano la liberazione. Li 
identificherete tutti in questo momento. 
 

Per rendere questo insegnamento il più completo possibile, passeremo in 
rassegna le domande importanti che spesso vi ponete sulla liberazione, e vi 

porteremo nella Bibbia per darvi le risposte di Dio. Vi esortiamo a leggere 
questo insegnamento completamente e molto attentamente per la vostra 

propria salvezza, e a condividerlo massicciamente intorno a voi, al fine di 

salvare il maggior numero di persone. Poiché questo insegnamento sulla 
Liberazione era già stato in parte trattato negli insegnamenti intitolati "Il 

Discernimento" e "Il Combattimento Spirituale", abbiamo trovato 
superfluo sviluppare nuovamente i punti già sviluppati lì. Raccomandiamo 

quindi questi due insegnamenti che completano questo. Li troverete sul sito 
www.mcreveil.org. 
 

2- Cos'è la liberazione? 
 

Poiché intendiamo questo insegnamento ai figli di Dio e a coloro che vogliono 
diventare figli di Dio, non perderemo tempo a definire la parola liberazione e a 

spiegare i diversi tipi di liberazione che possono esistere. Voi figli di Dio, quindi 
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non perdete tempo ad andare sui dizionari per cercare le definizioni della 
parola Liberazione. Non è utile. La liberazione a cui si fa riferimento in questo 

insegnamento, riguarda le persone possedute da spiriti impuri. E ciò che la 
Bibbia intende per liberazione in questo contesto è l'atto di scacciare dai corpi 

delle persone possedute, tutti i demoni che le possiedono e controllano 
abusivamente le loro vite. 
 

Ricordiamo fra l'altro che il possesso demoniaco è lo stato di una persona in cui 
risiedono uno o più demoni. Una persona in questo stato non è sempre 

padrone delle sue azioni e decisioni. Molto spesso è influenzato, controllato e 
manipolato da questi spiriti impuri che lo abitano. La Bibbia ci dà molti esempi 

di questo tipo di persone: Matteo 9:32-33 "32Ora, come quei ciechi uscivano, 
gli fu presentato un uomo muto e indemoniato, 33E, quando il demone fu 

scacciato, il muto parlò e le folle si meravigliarono dicendo: «Non si è mai vista 
una simile cosa in Israele»." 
 

3- È possibile sapere se si è posseduti? 
 

La risposta è fortunatamente SÌ. Chiunque sia posseduto può sapere che è 
posseduto. Potreste benissimo sapere se la vostra vita è manipolata da spiriti 

impuri o se siete sotto il controllo di satana e dei suoi demoni. Ci sono diversi 
elementi di discernimento che vi aiutano a sapere che siete posseduti. Se 

mentite continuamente, anche senza un vero motivo; se rubate 
continuamente, anche senza un vero motivo; se fate sesso nei vostri sogni; se 

siete costantemente attaccati nel sonno; se siete sempre malati; se mostrate 
sempre freddezza per le cose di Dio; se siete pigri per l'opera di Dio; se avete 

costantemente il desiderio di opporvi a Dio; se avete costantemente pensieri di 
suicidio; se avete costantemente il desiderio di maledire Dio; se avete 

costantemente il desiderio di bestemmiare; se avete costantemente pensieri 
impuri; se vi trovate costantemente a commettere qualsiasi peccato di 

frequente, anche quando normalmente potete evitare di commettere quel 

peccato, ecc. ecc. ecc. ecc. potete essere sicuri che siete posseduti. 
 

Nell'insegnamento sul "Discernimento", c'è tutto un grande titolo che tratta 

dei frutti, cioè dei diversi elementi che vi aiutano a sapere se la vostra vita è 
controllata e manipolata dai demoni. Vi preghiamo di leggere questo 

insegnamento, vi renderà liberi. Lo troverete su mcreveil.org. 
 

4- Il tempio dello Spirito Santo o il tempio dei demoni 
 

Ricordatevi bene che come essere umano siete, che vi piaccia o no, un tempio; 
siete una dimora. O siete la dimora dello Spirito Santo o la dimora degli spiriti 

immondi. Sta quindi a voi scegliere chi deve abitare in voi. La parola di Dio 
dice in 1Corinzi 6:19: "Non sapete che il vostro corpo è il tempio dello 

Spirito Santo che è in voi, il quale voi avete da Dio, e che voi non 
appartenete a voi stessi?" 
 

È ovvio allora, cari fratelli e cari amici, che se non siete il tempio dello Spirito 
Santo, siete il tempio dei demoni. Che siate pagani o cosiddetti cristiani, finché 

non è lo Spirito Santo ad abitare in voi, sono i demoni ad abitare in voi. I 
templi vuoti non esistono. L'uomo, a causa dei molteplici peccati che 

commette, apre sempre le porte a satana e attira i demoni. C'è solo Gesù 
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Cristo che viene in ogni uomo per allontanare gli spiriti impuri che si erano 
stabiliti in lui, per stabilirsi. E Gesù Cristo non può coesistere in voi con gli 

spiriti impuri. 
 

5- Possiamo essere liberati da tutto? 
 

Se la parola tutto qui significa demone o spirito impuro, la risposta sarà 
automaticamente SI. Si può essere liberati da ogni demone e da ogni spirito 

impuro. E inoltre, ogni cristiano o qualsiasi persona che intenda entrare in 
Cielo, deve essere liberato da ogni demone e da ogni spirito impuro. Il Cielo 

non è per i posseduti, e non è dopo la morte che si ottiene la liberazione. 
 

Inoltre, Dio dice che il corpo dei suoi figli è il tempio dello Spirito Santo. Questo 

è ciò che leggiamo in 1Corinzi 6:19. Questo stesso Dio dice che chi non ha lo 
Spirito di Dio non è figlio di Dio, come si legge in Romani 8:9-11: 9Se lo 

Spirito di Dio abita in voi, non siete piú nella carne ma nello Spirito. Ma se 

uno non ha lo Spirito di Cristo, non appartiene a lui. 10Se Cristo è in voi, 
certo il corpo è morto a causa del peccato, ma lo Spirito è vita a causa della 

giustizia. 11E se lo Spirito di colui che ha risuscitato Gesú dai morti abita in voi, 
colui che risuscitò Cristo dai morti vivificherà anche i vostri corpi mortali 

mediante il suo Spirito che abita in voi." 
 

Se allora i veri figli di Dio sono quelli in cui abita lo Spirito di Dio, si può 

facilmente comprendere che tutti coloro che sono ancora il tempio dei demoni 
e degli spiriti impuri, non sono figli di Dio e non dovrebbero aspettarsi di 

ascendere al cielo se la morte dovesse scendere su di loro. Detto questo, o 
siete il tempio dello Spirito Santo, o siete il tempio dei demoni. E poiché il 

desiderio del Signore non è che i Suoi figli siano una dimora di demoni, Egli 
consegna tutti coloro che cercano la liberazione con tutto il cuore, onestamente 

e sinceramente. Così, alla domanda "Chi può essere liberato dagli spiriti 
impuri", la risposta diventa più semplice: chiunque desideri la liberazione 

di un cuore onesto e sincero può essere liberato. 
 

Ma se la parola tutto qui significa "malattia", allora la risposta non sarà più 
automaticamente "sì". La risposta può anche essere no. Dio, per ragioni che 

ancora non si possono spiegare, a volte sceglie di lasciare che i suoi figli 
soffrano di certe malattie. Ne abbiamo molti esempi nella parola di Dio. Ve ne 

darò due. Il caso di Paolo e il caso di Timoteo. 
 

In 2Corinzi 12, l'apostolo Paolo ci spiega come Dio abbia scelto di lasciarlo 

soffrire con la sua scheggia, quando non era costoso per Dio liberarlo da essa. 
Eppure Paolo aveva pregato per questo in diverse occasioni. "7Inoltre, affinché 

non m'insuperbisca per l'eccellenza delle rivelazioni, mi è stata data una spina 
nella carne, un angelo di Satana per schiaffeggiarmi affinché non 

m'insuperbisca. 8A questo riguardo ho pregato tre volte il Signore che lo 
allontanasse da me. 9Ma egli mi ha detto: «La mia grazia ti basta, 

perché la mia potenza è portata a compimento nella debolezza»." 2Corinzi 

12:7-9. 
 

In Galati 4,13-14, Paolo riferisce di un'infermità della carne che aveva sofferto. 

Ci si chiede dove fosse Dio a non liberarlo. Il potere di Dio era scomparso? Dio 
ha dimenticato di liberare Paolo? "13Ora voi sapete come nel passato io vi 
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evangelizzai a causa di una infermità della carne; 14e voi non disprezzaste né 
aveste a schifo la prova che era nella mia carne ma mi accoglieste come un 

angelo di Dio, come Cristo Gesú stesso." 
 

In 1 Timoteo 5,23, l'apostolo Paolo ammonisce Timoteo: "Non bere piú 

soltanto acqua, ma fa' uso di un po' di vino a causa del tuo stomaco e per le 
tue frequenti infermità." Si potrebbe essere tentati di chiedersi dove fosse Dio, 

o perché Dio non ha liberato Timoteo. È giustamente sorprendente vedere 
Timoteo, che era comunque un pastore, soffrire di un male che la preghiera 

non può superare, né la sua stessa preghiera né quella dell'apostolo Paolo, al 
punto che l'apostolo Paolo gli propone di "usare un po' di vino" come soluzione 

palliativa. 
 

Se oggi vediamo un pastore che soffre di una malattia che è lenta a guarire, 
tutti diranno con convinzione che questo pastore vive nel peccato, cioè che 

vive nell'adulterio o nella fornicazione. Sapete che secondo il vangelo di questa 
generazione, non appena sentiamo un cristiano dire che un altro cristiano o un 

servo di Dio ha peccato, non dobbiamo chiedergli cosa ha fatto quel cristiano o 
quel servo di Dio. Piuttosto, dobbiamo capire che sono caduti in un peccato 

sessuale. 
 

E se oggi vediamo un apostolo che soffre di una malattia che è lenta a guarire, 
o se questo apostolo prega per un pastore o per un figlio di Dio senza essere 

guarito, gli agenti dell'Inferno concluderanno rapidamente che Dio ha già 
abbandonato questo apostolo. Eppure, come vedete in questi casi che ho 

appena citato, né l'apostolo Paolo né il pastore Timoteo hanno vissuto in 
nessun peccato, e Dio non ha abbandonato nessuno dei due. Voi figli di Dio, 

non imitate i demoni nelle loro bestemmie. Se Dio permette, svilupperò questo 
punto in modo più dettagliato nell'insegnamento su La Guarigione Divina. 
 

6- Chi puo fare la liberazione? 
 

Coloro che vogliono impegnarsi in un'operazione di liberazione devono 
assicurarsi che sono fondati sulla Roccia, cioè che hanno Gesù Cristo, e che 

vivono nella Verità. Satana e i suoi demoni sono avversari piuttosto forti, 
avversari il cui potere sarebbe sciocco sottovalutare. Solo coloro che hanno 

ricevuto l'unzione di Dio, e che credono di essere in grado di scacciare gli spiriti 
impuri senza subirne le conseguenze, dovrebbero poi intraprendere la 

liberazione. La liberazione non dovrebbe essere una questione di 
orgoglio o una dimostrazione di potere. 
 

7- Il posto della preghiera e/o del digiuno nella liberazione 
 

7.1- Cosa dice la Bibbia? 
 

Una delle domande che i cristiani si pongono molto spesso è se il digiuno sia 

necessario per la liberazione. Il seguente passo di Matteo ci aiuterà a 

rispondere a questa domanda. 
 

Matteo 17:15-21 "15«Signore, abbi pietà di mio figlio, perché è epilettico e 

soffre grandemente; egli cade spesso nel fuoco ed anche nell'acqua. 16Or io 
l'ho presentato ai tuoi discepoli, ma essi non l'hanno potuto guarire». 17E Gesú, 
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rispondendo, disse: «O generazione incredula e perversa! Fino a quando sarò 
con voi? Fino a quando vi sopporterò? Portatelo qui da me». 18Gesú allora 

sgridò il demone, che uscí da lui; e da quell'istante il fanciullo fu 
guarito. 19Allora i discepoli, accostatisi a Gesú in disparte, dissero: «Perché 

non siamo stati capaci di scacciarlo?». 20E Gesú disse loro: «Per la vostra 
incredulità; perché io vi dico in verità che, se avete fede quanto un granel di 

senape, direte a questo monte: "spostati da qui a là" ed esso si sposterà; e 
niente vi sarà impossibile. 21Ora questa specie di demoni non esce se non 

mediante la preghiera e il digiuno»." 
 

L'informazione più importante che il Signore Gesù ci dà qui è che c'è una 
specie di demone che esce solo attraverso la preghiera e il digiuno. Questo 

conferma quindi il luogo dominante della preghiera e/o del digiuno nella 
liberazione. È quindi importante quando ci si deve lanciare alla liberazione, 

prendere un momento di preghiera e/o di digiuno, soprattutto perché non si sa 
in anticipo con che tipo di demone si avrà a che fare. 
 

Ma prima di convalidare questa conclusione, vorrei farvi una domanda: poiché 

c'è una specie di demone che viene fuori solo attraverso la preghiera e il 
digiuno, e poiché il demone pazzo di cui parliamo qui faceva parte di questa 

specie di demone, quanti giorni di digiuno ha preso Gesù per scacciarlo? La 
risposta a questa domanda ci viene data nello stesso passo, versetto 18: Gesú 

allora sgridò il demone, che uscí da lui; e da quell'istante il fanciullo fu 
guarito. Così Gesù non si era preso alcun tempo di preghiera o giorno di 

digiuno per scacciare questo demone pazzo, che era parte di quello che 
dovrebbe essere scacciato solo dalla preghiera e dal digiuno. 
 

Che cosa è successo allora? È successo che Gesù aveva la fede necessaria per 

imporre la sua autorità a questo demone senza passare né per la preghiera 
né per il digiuno. Questo significa in realtà che non sono necessari né la 

preghiera né il digiuno per scacciare qualsiasi demone. Perché i discepoli non 
sono stati in grado di scacciare questo demone? È a causa dell'incredulità, 

come diceva Gesù nel versetto 17. 
 

Sempre per non convalidare senza riflettere questa conclusione che può 
sostenere e giustificare la vostra incredulità, vorrei farvi un'altra domanda: 

dopo la partenza del Signore Gesù, gli Apostoli si sono buttati completamente 
nel ministero; e quasi ogni giorno, attraverso di essi, sono avvenuti molti 

miracoli, liberazioni e guarigioni. Quanto tempo di preghiera e quanti 
giorni di digiuno hanno impiegato prima di ogni caso di liberazione? 
 

Esaminiamo i seguenti versetti: 
 

Atti 3:1-8 "Or Pietro e Giovanni salivano insieme al tempio verso l'ora nona, 

l'ora della preghiera. 2E vi era un uomo zoppo fin dalla nascita, che veniva ogni 
giorno portato e deposto presso la porta del tempio, detta Bella, per chiedere 

l'elemosina a coloro che entravano nel tempio. 3Costui, avendo visto Pietro e 
Giovanni che stavano per entrare nel tempio, chiese loro l'elemosina. 4Allora 

Pietro, con Giovanni, fissando gli occhi su di lui, disse: «Guarda noi». 5Ed egli li 
guardava attentamente, sperando di ricevere qualche cosa da loro. 6Ma Pietro 

disse: «Io non ho né argento né oro, ma quello che ho te lo do: nel nome di 
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Gesú Cristo il Nazareno, alzati, e cammina!». 7E presolo per la mano destra, lo 
sollevò; e in quell'istante i suoi piedi e le caviglie si rafforzarono. 8E con un 

balzo si rizzò in piedi e si mise a camminare; ed entrò con loro nel tempio, 
camminando, saltando e lodando Dio." 
 

Domanda: Quanto tempo di preghiera e quanti giorni di digiuno hanno 

impiegato Pietro e Giovanni prima di liberare quest'uomo zoppo? 
 

Atti 5:12-16 "12Or molti segni e prodigi erano fatti fra il popolo per le mani 
degli apostoli. Tutti con una sola mente si ritrovavano sotto il portico di 

Salomone. 13E nessuno degli altri ardiva unirsi a loro; ma il popolo li 
magnificava. 14Cosí si aggiungeva al Signore un numero sempre maggiore di 

credenti, moltitudini di uomini e donne 15tanto che portavano i malati nelle 
piazze, li mettevano su letti e giacigli perché, quando Pietro passava, 

almeno la sua ombra coprisse qualcuno di loro. 16 Anche la folla delle città 
intorno accorreva a Gerusalemme, portando i malati e quelli che erano 

tormentati da spiriti immondi, e tutti erano guariti." 
 

Domanda: Per quanti giorni l'ombra di Pietro ha pregato e digiunato 
prima di guarire e liberare tutte quelle persone? 
 

Atti 9:32-34 "32Or avvenne che, mentre Pietro percorreva tutto il paese, 

venne anche dai santi che abitavano a Lidda. 33Qui trovò un uomo di nome 
Enea che già da otto anni giaceva in un letto, perché era paralitico. 34Pietro gli 

disse: «Enea, Gesú, il Cristo, ti guarisce; alzati e rifatti il letto». Ed egli subito 
si alzò." 
 

Domanda: Per quanti giorni Pietro ha pregato e digiunato prima di 

liberare Enea? 
 

Atti 16:16-18 "16Ora, mentre andavamo al luogo della preghiera, ci venne 
incontro una giovane schiava che aveva uno spirito di divinazione e che, 

facendo l'indovina, procurava molto guadagno ai suoi padroni. 17Costei, 
messasi a seguire Paolo e noi, gridava, dicendo: «Questi uomini sono servi del 

Dio Altissimo e vi annunziano la via della salvezza». 18Ed essa fece questo per 
molti giorni; ma Paolo, infastidito, si voltò e disse allo spirito: «Io ti comando 

nel nome di Gesú Cristo di uscire da lei». E lo spirito uscí in quell'istante. " 

 
Domanda: Per quanti giorni Paolo ha pregato e digiunato prima di 

liberare questa serva? 
 

Atti 19:11-12 "E Dio faceva prodigi straordinari per le mani di Paolo, 12 al 
punto che si portavano sui malati degli asciugatoi e dei grembiuli che erano 

stati sul suo corpo, e le malattie si allontanavano da loro e gli spiriti maligni 
uscivano da loro." 

 
Beneamati, sarete così sciocchi da dire o credere che i panni o i 

fazzoletti che hanno toccato il corpo di Paolo abbiano trascorso 
abbastanza tempo in preghiera e diversi giorni di digiuno per poter 

guarire e liberare tutte quelle persone malate? 
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7.2- Lezioni da ricordare 
 

Tutto quello che abbiamo appena letto mi porta a porvi un'altra domanda: 

com'è possibile che gli stessi apostoli a cui Gesù ha consigliato di pregare e 
digiunare prima di scacciare una specie di demone si trovino a scacciare lo 

stesso tipo di demoni, senza preghiera e senza digiuno?  
 

Se gli apostoli potevano anche scacciare tutti i tipi di demoni come Gesù senza 
preghiera e digiuno, è perché il problema degli apostoli non era più solo 

l'incredulità. Questo vi porta a capire che la differenza tra Gesù e gli apostoli è 
che Gesù era pieno di Spirito Santo mentre gli apostoli non erano ancora pieni 

di Spirito Santo. Non appena il Signore Gesù riempì gli apostoli con lo Spirito 
Santo dopo la Sua partenza, essi ebbero anche l'unzione dello Spirito Santo 

che doveva distruggere l'incredulità in loro. Da quel momento in poi, potevano 
scacciare tutti i tipi di demoni senza preghiera e digiuno, proprio come il loro 

Maestro Gesù Cristo. 
 

Non dimenticate la promessa che il Signore ci ha fatto in Giovanni 14:12. "In 

verità, in verità vi dico: chi crede in me farà anch'egli le opere che io 
faccio; anzi ne farà di piú grandi di queste, perché io vado al Padre". 

Una volta che Gesù andò al Padre, e versò l'unzione dello Spirito Santo sui suoi 
Apostoli, questi Apostoli poterono allora fare tutto ciò che il loro Maestro Gesù 

aveva fatto, e anche più di quanto Gesù avesse fatto. E così è successo. Gli 

apostoli hanno compiuto straordinarie liberazioni e miracoli nel nome di Gesù 
Cristo senza mai ricorrere alla preghiera o al digiuno. Da quel momento in poi, 

l'incredulità non può più essere usata per giustificare qualsiasi fallimento 
nell'esercizio della liberazione. 
 

Sappiate, beneamati, che lo stesso Gesù Cristo che si è servito dei primi 
apostoli per compiere la sua opera è lo stesso Gesù Cristo che si serve di tutti 

noi, veri servitori di Dio in questa generazione. L'unzione dello Spirito Santo 
che il nostro Maestro Gesù Cristo aveva versato sui primi apostoli è la stessa 

unzione che ha versato su di noi. Non possiamo quindi ogni volta indurirci, 
rimanere volontariamente nell'incredulità, e recitare come pappagalli ciò che 

Gesù aveva detto degli apostoli, quando questi apostoli non avevano ancora 

ricevuto l'unzione dello Spirito Santo. 
 

Prima di lasciare questo argomento, voglio attirare la vostra attenzione su un 

punto importante. Leggiamo insieme questo brano di Marco 9, 15-29. " ... 28Or 
quando Gesú fu entrato in casa, i suoi discepoli lo interrogarono in privato: 

«Perché non abbiamo noi potuto scacciarlo?». 29Ed egli disse loro: «Questa 
specie di spiriti non si può scacciare in altro modo, se non con la 

preghiera e il digiuno»." 
 

In alcune versioni della Bibbia, come quella sopra citata, Marco ci dice qui che 
questo tipo di demone può uscire solo attraverso la preghiera. Non menziona 

la parola digiuno. Questo annulla l'idea del digiuno di cui parla Matteo 17, che 
porta i figli di Dio oggi a credere che senza digiuno non possono né liberare il 

popolo posseduto, né essere liberati. Questo fraintendimento della Parola di 
Dio accentua l'incredulità dei Figli di Dio e ostacola notevolmente l'esercizio 

della liberazione. 
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Perché Matteo parla di preghiera e di digiuno quando Marco parla solo di 
preghiera? Questo perché quando l'unzione dello Spirito Santo è attiva, 

non sono necessari né la preghiera né il digiuno per la liberazione. E se 
i figli di Dio ogni giorno si interrogano solo sull'importanza o meno del digiuno 

nella liberazione, è perché sono convinti nella loro ignoranza che la liberazione 
si fa attraverso la preghiera. Non è così. Ve lo spiegherò nel prossimo capitolo. 
 

8- Come cacciare i demoni? 
 

Non ci sono diecimila modi per scacciare i demoni. Per scacciare i demoni, 

dobbiamo solo chiedere loro con autorità e nel nome di Gesù Cristo, di 
andarsene. Non c'è bisogno di preghiera, di digiuno o di intercessione. 

Dobbiamo solo comandare agli spiriti impuri, nel nome di Gesù Cristo, di 
liberare i corpi che occupano illegalmente. 
 

Molti di voi si chiederanno come faccio a dire che non abbiamo bisogno della 

preghiera per scacciare i demoni. Come vi ho spiegato nell'insegnamento su 
"Il Combattimento Spirituale", c'è una differenza tra la preghiera e il 

combattimento. Pregare è supplicare il Signore di intervenire e agire al 
nostro posto, mentre combattere è agire noi stessi nel nome di Gesù 

Cristo, è esercitare l'autorità che il Signore ci ha dato. 
 

Se rileggete tutti quei passi che abbiamo letto sopra su Gesù o sugli apostoli 

quando scacciavano i demoni, noterete che nessuno di loro ha fatto la minima 
preghiera. Semplicemente ordinavano ai demoni di andarsene, e di liberare i 

corpi che tenevano prigionieri. 
 

9- Il ministero della liberazione 
 

L'accecamento ha fatto sì che i cristiani oggi credano in tutto, anche in cose 

che non sono mai esistite. L'ignoranza ha portato i figli di Dio a credere in un 
cosiddetto ministero di liberazione, al punto che nelle chiese ci sono anche i 

cosiddetti "responsabili della liberazione". Questa è una grande aberrazione. 
Sappiate che questi cosiddetti responsabili della liberazione sono per la 

maggior parte spaventosi stregoni inviati dal mondo delle tenebre per iniziare il 
maggior numero possibile di persone alla stregoneria. 
 

Tutte queste follie chiamate "ministero di liberazione", "gruppo di liberazione", 

"responsabile della liberazione", fanno parte dei trucchi di satana per 
distruggere la Chiesa di Gesù Cristo. Tutte queste invenzioni sataniche 

provengono da agenti di satana inviati in missione nella Chiesa. E hanno 
inquinato la Chiesa così tanto con i loro veleni che oggi diventa molto difficile 

convincere i cristiani che Dio non si trova da nessuna parte in queste pratiche 
abominevoli che hanno già fissato come standard nelle chiese. 
 

Per tutti voi che credete che Gesù Cristo sia l'unico vero Dio, e che la Bibbia sia 
vera, sappiate che in tutta la storia della Chiesa non c'è mai stato niente 

chiamato "cosiddetto ministero di liberazione". La liberazione consiste nel 

cacciare tutti quei demoni e quegli spiriti impuri che possiedono tutte quelle 
persone che non sono sotto la protezione di Gesù Cristo. E quest'opera di 

liberazione è stata affidata ai veri servi di Dio, come si legge in Matteo 10, 7-8. 
E scacciare i demoni che possiedono le persone non è mai stato un ministero. E 
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in tutta la storia della Chiesa, nessun uomo è mai stato incaricato di fare una 
cosa del genere. 
 

L'unico ministero che Gesù Cristo ha affidato a tutti i suoi ministri, siano essi 
Apostoli, Profeti, Dottori, Pastori o Evangelisti, è il ministero della 

Predicazione del Regno dei Cieli. "7Andate e predicate, dicendo: "il 
regno dei cieli è vicino", 8Guarite gli infermi, mondate i lebbrosi, 

risuscitate i morti, scacciate i demoni..." Matteo 10:7-8. 
 

E ogni Ministro di Dio nell'esercizio del suo ministero incontra molte persone 

possedute, e ha il dovere di liberarle. Fuggite dunque da tutti quegli agenti di 

satana che operano sotto il titolo di servi di Dio, e che con tutte le pratiche 
sataniche adottate dal mondo delle tenebre, vi avviano ogni giorno alla 

stregoneria, e vi portano inevitabilmente all'Inferno. 
 

So che, come al solito, alcuni serpenti cercheranno di dimostrarvi il contrario di 

questo insegnamento che vi sto dando. Chiedete loro di mostrarvi nella Bibbia 
un ministero chiamato liberazione, e chiedete loro i nomi di coloro che sono 

stati incaricati di questo ministero. Esigete che vi rispondano usando la vera 
Bibbia. A questo proposito vi raccomando all'insegnamento intitolato 

"Prerequisiti per gli studi biblici", che potete trovare sul sito 
www.mcreveil.org. 
 

10- C'è gente posseduta nelle Chiese? 
 

Colgo l'occasione per informarvi che se il Signore non mostra grande 

misericordia e compassione permettendo un ultimo grande risveglio prima del 

Rapimento, il mondo dopo il Rapimento non saprà nemmeno che qualcosa è 
accaduto. La Chiesa di Gesù Cristo ha raggiunto un grado di decadenza mai 

visto prima nella storia della Chiesa. La stregoneria ha talmente invaso le 
chiese che quasi tutti i religiosi sono convinti che la Bibbia è falsa, o che Dio, 

se esiste davvero, è cambiato. 
 

Satana ha fatto delle chiese il suo nido. Egli si è tranquillamente installato lì 

con tutti i suoi spiriti impuri e altri demoni in carne. Ci sono così tanti stregoni 
nelle chiese di oggi che troviamo intere chiese con diverse centinaia di fedeli, 

senza un solo vero figlio di Dio. Questa è la ragione per cui queste chiese 
passano tutto il loro tempo a fare le liberazioni, ed è per questo che i pastori 

stregoni hanno creato quello che chiamano ministero di liberazione. Non passa 

un solo giorno in queste chiese senza che ci siano sessioni di liberazione. 
 

Quindi, piuttosto che chiedersi se ci sono persone possedute nelle chiese, è più 

preciso chiedersi se possiamo ancora trovare per caso qualche persona non 
posseduta nelle chiese. Tutti voi che credete di far parte del popolo di 

Dio, fareste meglio a pregare Dio di adempiere la Sua promessa di 
Malachia 4:6, concedendovi un'ultima grande rinascita spirituale. 

Altrimenti, Egli colpirà questa intera generazione con un divieto. 
 

Malachia 4:5-6 "5Ecco, io vi manderò Elia, il profeta, prima che venga il 

giorno grande e spaventevole dell'Eterno. 6I Egli farà ritornare il cuore dei 
padri ai figli e il cuore dei figli ai padri, affinché non venga a colpire il 

paese di completo sterminio." 
 



LA LIBERAZIONE Pagina 15 di 48 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

11- È normale trovare persone possedute nelle Chiese? 
 

Se dobbiamo parlare in termini di normalità, la risposta è NO. Non dovremmo 

mai trovare persone possedute in una Chiesa di Gesù Cristo. La Chiesa 
dovrebbe essere fatta di persone che sono salvate. La Chiesa non dovrebbe 

essere un asilo per persone demoniache. Tutti i demoniaci che vogliono entrare 
nella Chiesa devono ottenere la liberazione alle porte della Chiesa, ed entrare 

nella Chiesa solo una volta liberati. Quindi se dovessimo parlare di un ministero 
di liberazione, è in realtà all'ingresso della Chiesa che tale ministero verrebbe 

esercitato, e non nella Chiesa. 
 

12- La liberazione dei cristiani 
 

Come avete capito, l'espressione "Liberazione dei Cristiani" è un'incongruenza. 

E come avete letto nell'insegnamento sul "Battesimo d'acqua" che si trova 
su www.mcreveil.org, secondo la parola di Dio, il Cristiano è il discepolo di 

Gesù. Questo è ciò che leggiamo in Atti 11:26 "... e, per la prima volta ad 
Antiochia, i discepoli furono chiamati Cristiani". E il discepolo di Gesù è 

colui che ha fatto di Gesù Cristo il suo Maestro, colui che ha ricevuto Gesù 

Cristo e lo ha accettato come suo Signore e Salvatore personale, che ha 
confessato i suoi peccati, che è stato battezzato in acqua, cioè per 

immersione, per il perdono dei suoi peccati, e che ora vive per Gesù Cristo. 
Questo è ciò che Dio considera cristiano. Chi accetta il Signore in questo modo, 

e confessa sinceramente tutti i suoi peccati, ottiene la liberazione il giorno del 
suo battesimo e si unisce alla Chiesa essendo liberato. 
 

13- Può un figlio di dio essere posseduto dai demoni? 
 

Abbiamo appena detto che ci sono persone possedute nelle chiese, e che 
queste persone sono in gran numero. Abbiamo anche appena descritto la 

liberazione dei cristiani come incongrua. Ora ci chiediamo se un figlio di Dio 
possa essere posseduto dai demoni. Vorrei sottolineare per voi la differenza 

che questa domanda ha con gli altri già risposto. 
 

In realtà, non dovremmo considerare come cristiani queste persone possedute 
che perlustrano le chiese, perché non sono ancora cristiani. Speriamo che un 

giorno diventino cristiani. La nostra domanda riguarda piuttosto un figlio di 
Dio, che ha accettato Gesù Cristo nella sua vita, che ha confessato 

sinceramente i suoi peccati, che è stato battezzato in acqua da veri servi di Dio 
e che ha ottenuto la sua liberazione prima di entrare in chiesa. Un tale figlio di 

Dio è entrato così nella Chiesa essendo totalmente liberato. Può un tale figlio 
di Dio essere ancora un giorno posseduto dai demoni? 
 

La risposta è purtroppo SÌ. Un vero figlio di Dio, che ha accettato sinceramente 

Gesù Cristo e si è fatto cristiano secondo la parola di Dio, e che si è unito alla 
Chiesa essendo salvato e liberato da ogni spirito impuro, può ancora essere 

posseduto dai demoni. Se, come figlio di Dio che rinasce, aprite le porte ai 
demoni, essi entreranno in voi. È per questo che il Signore chiede ai Suoi figli 

di condurre una vita di santificazione. È inoltre per questo tipo di Figli di Dio 
che la liberazione personale è utile, a seconda del tipo di peccati che hanno 

commesso e del tipo di porte che hanno aperto ai demoni. 
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14- Quanto tempo richiede una liberazione? 
 

Non importa quanto si capovolga il Nuovo Testamento, non si vedrà un solo 

caso di liberazione che abbia richiesto diversi minuti. La vera liberazione 
richiede pochi secondi, o solo pochi minuti. Poiché la liberazione non è né una 

partita di gala, né un gioco di svago, né un palcoscenico teatrale per 
l'intrattenimento, non è necessario che si estenda su diversi minuti o 

addirittura ore. La liberazione non è una commedia. La consegna consiste nel 
dare un ordine che deve essere eseguito nei secondi successivi. Per evitare di 

citare l'intero Nuovo Testamento, vi diamo i pochi versi citati qui sotto. 
Sentitevi liberi di sfogliare l'intero Nuovo Testamento, e non vedrete una sola 

istanza di liberazione diversa da quella che leggete qui sotto. 
 

Matteo 17:14-18 "14Quando giunsero presso la folla, un uomo gli si accostò 
e, inginocchiandosi davanti a lui, 15disse: «Signore, abbi pietà di mio figlio, 

perché è epilettico e soffre grandemente; egli cade spesso nel fuoco ed anche 
nell'acqua. 16Or io l'ho presentato ai tuoi discepoli, ma essi non l'hanno potuto 

guarire». 17E Gesú, rispondendo, disse: «O generazione incredula e perversa! 
Fino a quando sarò con voi? Fino a quando vi sopporterò? Portatelo qui da 

me». 18 Gesú allora sgridò il demone, che uscí da lui; e da quell'istante il 
fanciullo fu guarito." 
 

Luca 13:11-16 "11Ed ecco vi era una donna, che da diciotto anni aveva uno 

spirito di infermità, ed era tutta curva e non poteva in alcun modo raddrizzarsi. 
12Or Gesú, vedutala, la chiamò a sé e le disse: «Donna, tu sei liberata dalla tua 

infermità». 13E pose le mani su di lei ed ella fu subito raddrizzata, e glorificava 
Dio. 14Ma il capo della sinagoga, indignato che Gesú avesse guarito in giorno di 

sabato, si rivolse alla folla e disse: «Vi sono sei giorni in cui si deve lavorare; 
venite dunque in quelli a farvi guarire e non in giorno di sabato». 15Allora il 

Signore gli rispose e disse: «Ipocriti! Ciascun di voi non slega forse di sabato 
dalla mangiatoia, il suo bue o il suo asino per condurlo a bere? 16 Non doveva 

quindi essere sciolta da questo legame, in giorno di sabato, costei che è figlia 
di Abrahamo e che Satana aveva tenuta legata per ben diciotto anni?»." 
 

Atti 16:16-18 "16Ora, mentre andavamo al luogo della preghiera, ci venne 

incontro una giovane schiava che aveva uno spirito di divinazione e che, 
facendo l'indovina, procurava molto guadagno ai suoi padroni. 17Costei, 

messasi a seguire Paolo e noi, gridava, dicendo: «Questi uomini sono servi del 
Dio Altissimo e vi annunziano la via della salvezza». 18 Ed essa fece questo per 

molti giorni; ma Paolo, infastidito, si voltò e disse allo spirito: «Io ti comando 
nel nome di Gesú Cristo di uscire da lei». E lo spirito uscí in quell'istante." 
 

Quindi, tutto quello che dovete fare è chiedere a tutti coloro che fanno 

liberazioni scaglionate, o liberazioni per gradi, o liberazioni permanenti dalle 
stesse persone possedute, di dirvi dove ottengono tali pratiche. Supponiamo 

che tutti questi attori che voi chiamate abusivamente pastori, per mostrarvi 
nella Bibbia, un solo esempio di questo tipo di liberazione. 
 

È a volte con orgoglio che alcune di quelle persone pigre e affamate che si 

impegnano nell'opera di Dio per ottenere qualcosa da mangiare, dicono che 
una liberazione richiede molto tempo, e che alcune liberazioni possono durare 
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anche anni. E li sentite sputare tali sciocchezze senza alcun imbarazzo, con 
grande sicurezza. 
 

Ora, beneamati, ricordate bene che le liberazioni interminabili che si fanno 
sulle stesse persone nelle chiese sono una pratica di stregoneria. È una 

commedia organizzata dal mondo delle tenebre per distrarre il popolo di Dio. 
Ricordate una volta per tutte che le espressioni "liberazione scaglionata", 

"liberazione per tappe", ecc. sono pratiche sataniche organizzate dagli 
stregoni per divertirsi. Fuggite tutti quei pastori stregoni che praticano tali 

liberazioni, e fuggite tutte quelle chiese sataniche in cui si praticano questi 
abomini. 
 

E per voi pastori che temete Dio, prestate attenzione a quei cosiddetti cristiani 
che cercano sempre la liberazione e che non vengono mai liberati. Sono per lo 

più donne. Dopo aver letto questo insegnamento, dovete prendervi del tempo 

per esaminare e riesaminare tutti i casi di queste persone che non vengono 
mai consegnati nonostante tutte le preghiere che fate. 
 

15- Dovremmo pregare per le persone che non sono oneste? 
 

Beneamati servitori di Dio, se Dio vi concede la grazia di identificare le persone 

che affermano di volere la liberazione ma che mentono nel confessare le loro 
opere di stregoneria, non pregate per loro. Vi ritroverete a perdere tempo per 

niente. Queste persone non saranno liberate, qualunque cosa facciate. Come 
elemento di discernimento, sappiate che tutte queste persone che 

scelgono volontariamente di mentire per bloccare la propria 
liberazione sono demoni. 
 

Nessun vero figlio di Dio può mentire per bloccare la propria liberazione. 
Nessun vero figlio di Dio può sentirsi a proprio agio con gli spiriti impuri nel suo 

corpo. Nessun vero figlio di Dio può, quando Dio gli dà la possibilità di essere 

liberato, lasciarsi disprezzare e giocare con la sua liberazione. Nessun vero 
figlio di Dio può contattare un cosiddetto servo di Dio per cercare la 

liberazione, e quando gli viene chiesto di confessare le sue opere di 
stregoneria, sceglie consapevolmente e volontariamente di mentire. Questo 

tipo di vero figlio di Dio non esiste. Ogni vero figlio di Dio, il seme di Gesù 
Cristo, salta sempre alla minima opportunità che gli viene offerta, per liberare 

se stesso o per essere liberato, quando è posseduto. 
 

Così, alla domanda "Ci sono persone per le quali non dovremmo 

pregare?", la risposta diventa più semplice: Non accettate mai di pregare 
per i bugiardi, e per tutti gli agenti di satana che vengono piuttosto a 

tentarvi, ma che il Signore nella sua grazia vi rivela. 
 

16- Possiamo liberare una persona senza la sua volontà? 
 

La risposta è ovviamente NO. È ogni persona che deve scegliere 

volontariamente se vuole essere salvata o no, se vuole essere liberata o no, se 
vuole essere guarita o no. Dio non ci ha chiesto di imporre nulla alle persone. 

Dio ci ha lasciati tutti liberi e ognuno dovrebbe godere appieno della propria 
libertà. Né i servitori di Dio dovrebbero rincorrere le persone per guarirle o 

liberarle, come se amassero le persone interessate più delle persone stesse. 
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17- Quali sono gli ostacoli alla liberazione? 
 

Cosa può giustificare il fatto che a volte i veri servi di Dio pregano per le 

persone possedute senza liberazione? Ci sono solo due valide ragioni che 

possono giustificare questo fallimento. Da un lato la mancanza di 
discernimento di quei veri servitori di Dio che fanno la liberazione, e dall'altro i 

cuori ribelli e induriti di coloro che presumibilmente cercano la liberazione. 
 

17.1- La mancanza di discernamento dei veri servi di Dio 
 

Generalmente, di fronte a qualsiasi fallimento in una liberazione, nella 

preghiera o in qualsiasi combattimento spirituale, è sempre più facile parlare di 

incredulità, riferendosi al rimprovero dato agli apostoli dal Signore Gesù, nel 
caso del bambino posseduto in Matteo 17:14-21 o in Marco 9:14-29, o in 

Luca 9:37-43. Ma come abbiamo studiato sopra, mentre il Signore stava 
parlando dell'incredulità degli apostoli, essi non avevano ancora ricevuto 

l'unzione dello Spirito Santo. È quindi sbagliato continuare ad attribuire i 
fallimenti nella liberazione all'incredulità dei veri servi di Dio. Il problema dei 

veri servi di Dio nei casi di fallimenti nella liberazione non è un problema di 
incredulità, ma piuttosto un problema di mancanza di discernimento. Spesso 

cadono nella trappola di pregare per persone per cui non si dovrebbe pregare 
affatto. 
 

Ricordatevi una volta per tutte, che gli apostoli che il Signore aveva 

rimproverato per la loro incredulità di fronte al loro fallimento nello scacciare 
questo demone che possedeva questo bambino pazzo, non sono più gli stessi 

apostoli che troviamo negli Atti degli Apostoli. Gli apostoli in Matteo o in Marco 
o in Luca, non erano ancora battezzati nello Spirito Santo, non avevano ancora 

ricevuto l'unzione dello Spirito Santo. Mentre gli apostoli negli Atti degli 
Apostoli erano già rivestiti del potere dello Spirito Santo. I veri apostoli di Gesù 

Cristo che servono il Signore ora, sono già stati tutti battezzati nello Spirito 

Santo e hanno tutti ricevuto l'unzione dello Spirito Santo. Il problema 
dell'incredulità non si pone più. 
 

Non dimenticate che in materia di liberazione o di miracoli, la fede che conta di 

più è quella di coloro per i quali si prega, e non quella di chi prega. Abbiamo 
visto il Signore Gesù stesso lamentarsi dell'incredulità degli abitanti di 

Nazareth. Questa incredulità aveva impedito a Gesù di fare miracoli nel loro 
territorio, al punto che il Signore poteva guarire solo pochi malati. 
 

Marco 6:1-6 "Poi uscí di là e venne nella sua patria, e i suoi discepoli lo 

seguirono. 2E, venuto il sabato, si mise ad insegnare nella sinagoga. E molti, 
udendolo, stupivano e dicevano: «Da dove vengono a costui queste cose? Che 

sapienza è mai questa che gli è data? E come mai si compiono tali potenti 
opere per mano sua? 3Non è costui il falegname, il figlio di Maria, il fratello di 

Giacomo, di Iose, di Giuda e di Simone? E le sue sorelle non sono qui fra noi?». 
Ed erano scandalizzati a causa di lui. 4Ma Gesú disse loro: «Nessun profeta è 

disonorato, se non nella sua patria, fra i suoi parenti e in casa sua». 5E non 
potè fare lí alcuna opera potente, salvo che guarire pochi infermi, 

imponendo loro le mani. 6E si meravigliava della loro incredulità. ..." 
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Questa constatazione ci permette di capire che non è tanto la potenza di un 
servo di Dio a determinare il successo di certi miracoli o di certe liberazioni. È 

la fede di coloro a cui sono destinati questi miracoli o liberazioni. A questo 
punto, però, vorrei fare un appello ai servi di Dio. Tutti voi, veri servitori di 

Gesù Cristo, se vi trovate di fronte a certi fallimenti in combattimento 
o in casi di liberazione, se dopo l'esame vi rendete conto che è 

l'unzione di Dio nella vostra vita che sta fallendo, e che la colpa di 
questi fallimenti è dell'incredulità, dovete rapidamente prendere un 

momento di ritiro di alcuni giorni di digiuno, per ricaricare voi stessi, e 
pregare il Signore di restaurarvi, e di rinnovare la sua unzione sulla 

vostra vita. 
 

È tempo che vi svegliate, che vi alziate e recuperiate tutte le vostre vittorie 
rubate da satana e dai suoi tanti agenti che sono ormai convinti di essere più 

potenti di Gesù Cristo, l'unico vero Dio. Alzati e rivendica ciò che è vostro di 
diritto, cioè le promesse di Gesù Cristo, l'unico Dio in grado di adempiere alle 

promesse che fa ai suoi figli. 
 

17.2- Cuore ribelle e indurito di chi vuole la liberazione 
 

Generalmente, i fallimenti nei casi di liberazione sono dovuti ai cuori ribelli e 

induriti delle persone che danno l'impressione di volere la liberazione. Si trova 
spesso il caso di donne che affermano di volere la liberazione, ma che non 

sono pronte a rinunciare ai patti intessuti con il mondo delle tenebre. E i servi 
di Dio, nella loro mancanza di discernimento, cominciano a pregare per loro. Si 

esauriscono e rimangono senza fiato invano. A volte credono che sia il Signore 
a non volerli ascoltare, e cominciano ad esaminare la loro vita per capire cosa 

Dio rimprovererebbe loro. 
 

Il problema è altrove, cari servitori di Dio. Quelle donne che hanno firmato 

patti con il mondo delle tenebre attraverso il loro trucco, i loro abiti satanici, e i 

serpenti che tessono sulla testa credendo di indossare stoppini, non saranno 
mai liberate finché non rinunceranno a quei patti satanici che hanno firmato 

attraverso questi oggetti del mondo sottomarino. Non importa quanto pregate, 
intercedete, prendete l'autorità, non otterrete nulla. E anche se si prendono 

lunghi momenti di digiuno, non si ottiene nulla. Non si può ottenere nulla 
digiunando per le persone che hanno firmato i patti e non vogliono rompere i 

patti. 
 

Mi rivolgo a tutte le donne vanitose e incallite che fingono di volere il Paradiso, 

ma non sono pronte a spogliarsene e a rinunciare alla vita di vanità. Sappiate 
che se vi aggrappate alle cose di satana, non sarete mai liberate, e l'Inferno vi 

aspetta. La vostra liberazione dipende dallo stile di vita che adottate. Se volete 

vivere come prostitute, passerete l'eternità dove le prostitute non pentite 
passano la loro eternità, cioè nel lago di fuoco. 
 

Gli stoppini che portate sulla testa sono serpenti che vi possiedono, vi 
controllano e vi legano permanentemente al mondo delle tenebre. Le 

parrucche e gli altri peli morti che portate sulla testa sono grandi maledizioni 
che vi seguono ovunque e vi rovinano la vita ogni giorno. Non otterrete mai la 

liberazione finché non rinuncerete a questi oggetti di satana. 
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Il sangue umano e le altre abominazioni che vi mettete sulle labbra, sulle 
unghie e sui volti per apparire belli, sono tanti oggetti che vi collegano al 

mondo di satana, e danno accesso diretto ai demoni della vostra vita. Non 
importa quanto pregate e digiunate, non otterrete mai la liberazione, purché 

non rinunciate a queste cose. 
 

1Giovani 2:15-16 "15Non amate il mondo, né le cose che sono nel mondo. Se 
uno ama il mondo, l'amore del Padre non è in lui. 16perché tutto ciò che è nel 

mondo, la concupiscenza della carne, la concupiscenza degli occhi e l'orgoglio 
della vita, non viene dal Padre, ma dal mondo". 

 
I pantaloni e tutti quegli abominevoli accessori che espongono i vostri corpi e 

che voi chiamate vestiti sexy, è all'inferno che capirete da dove vengono quegli 
abominevoli accessori. Non aspettatevi mai di essere liberate fintanto che vi 

aggrappate a queste vanità. I gioielli e tutti quegli oggetti di vanità a cui vi 

aggrappate, bloccano la vostra liberazione, e i demoni continueranno a 
rovinare le vostre vite fino a condurvi all'inferno se non rinunciate a questi 

abomini. Ricordate bene che nessun posseduto entrerà in Paradiso. Il 
posto dei posseduti è all'inferno. 
 

Servi di Dio, non perdete mai il vostro tempo a pregare per la liberazione di 

quelle prostitute incallite che non sono pronte a rinunciare a oggetti satanici 
come unghie finte, sopracciglia finte, trucco, profumi, ciocche, parrucche, 

gioielli, pantaloni e altri accessori satanici chiamati sexy. Queste persone non 
saranno mai liberate. È qui che la mancanza di discernimento fa perdere 

tempo. Potete avere l'unzione dello Spirito Santo, ma non riuscirete mai a 
liberare queste persone. La condizione perché possiate pregare per questo tipo 

di streghe è che esse prima gettino via tutte queste cose e si impegnino a non 
riprenderle più. 
 

Infine, mi rivolgo a tutti i figli di Dio che stanno ancora subendo la tortura di 

satana e dei suoi demoni, e che vogliono liberarsene. Tutti voi figli di Dio che 
siete ancora sotto vincoli satanici di ogni tipo, tutti voi che state ancora 

subendo le torture di satana e dei suoi demoni, tutti voi la cui vita è ancora 
manipolata da satana e dai suoi demoni, tutti voi che siete costantemente 

tormentati da spiriti immondi, tutti voi che soffrite ancora per cose che non 
potete capire, tutti voi che non siete ancora liberati da certi vincoli anche se 

avete pregato molte volte con tutto il vostro cuore, alzatevi ora e dite NO a 
satana e ai suoi demoni. Prendetevi un momento di ritiro di alcuni giorni nel 

digiuno, per riesaminare la vostra vita davanti al Signore, per mettere in 
ordine la vostra vita spirituale e per riprendere in mano le cose. Dovete 

recuperare la vostra vittoria. Satana e i suoi agenti non sono più potenti di 

Gesù Cristo vostro Dio e vostro Maestro. 
 

Ma prima di intraprendere questo combattimento per la vostra liberazione, e 

prima di andare dai veri Servi di Dio a pregare per la vostra liberazione, 
assicuratevi prima che non abbiate un caso di restituzione da risolvere nella 

vostra vita. Perché se siete sotto maledizioni legate a un caso di restituzione 
irrisolto, non sarete liberati finché non avrete fatto la restituzione di tutto ciò 

che avete da fare. Per comprendere meglio questo argomento, si prega di 
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leggere l'insegnamento su "La Restituzione", che si può trovare su 
https://www.mcreveil.org. 
 

17.3- Elementi di discernimento 
 

Vorrei darvi alcuni elementi di discernimento riguardo all'introduzione delle 
cose di satana nelle chiese. Sappiate che la missione degli agenti di satana 

nella Chiesa è di fare di tutto per riportare il mondo nella Chiesa. Questi agenti 

di satana sono per lo più donne. Sono loro che introducono nelle chiese i 
cosiddetti pantaloni da donna, i cosiddetti accessori satanici sexy, gioielli di 

ogni tipo, trucchi, mèche, parrucche, unghie finte, e tutti questi oggetti di 
vanità che hanno finalmente trasformato le chiese in locali notturni. 
 

Ci sono streghe che voi chiamate per ignoranza cristiane, che si ostinano a 

portare ciocche, creando pretesti satanici per giustificare la loro stregoneria. 
Alcuni vi dicono che le loro mèche sono naturali, altri vi dicono che le loro 

mèche sono sintetici, e che sono fatti dagli uomini. Le vipere che dicono che le 
loro mèche sono naturali, cercano così di farvi credere che i capelli dei morti e 

dei posseduti, che vengono raccolti attraverso riti abominevoli in diversi paesi 
del mondo, sarebbero diventati capelli naturali. Che abominio! Per quale 

alchimia pensate che i capelli dei morti e i capelli dedicati alle divinità 
sataniche possano essere naturali? Naturale in che senso? Naturale rispetto a 

cosa? Cosa intende per naturale? Sfortunatamente, ci sono persone che sono 
abbastanza sciocche da credere a queste assurdità. 
 

Le streghe che dicono che le loro mèche sono sintetici, cercano di farvi credere 

che la parola di Dio è falsa. In realtà è un modo intelligente di contraddire la 
Bibbia. Vediamo cosa dice Dio stesso: 1Timoteo 2:9-10 "9Similmente le 

donne si vestano in modo decoroso, con verecondia e modestia e non 
di trecce o d'oro, o di perle o di abiti costosi 10ma di buone opere, come 

conviene a donne che fanno professione di pietà." 1Pietro 3:3-4 "3Il vostro 

ornamento non sia quello esteriore: intrecciare i capelli, portare i 
gioielli d'oro o indossare belle vesti, 4ma l'essere nascosto nel cuore con 

un'incorrotta purezza di uno spirito dolce e pacifico, che è di grande valore 
davanti a Dio". 
 

Queste vipere vi dicono che portano mèche sintetiche perché hanno i capelli 

corti. Ci sono persino pastori demoniaci che sostengono questo tipo di follia. 
Alcuni di loro difendono persino le loro mogli streghe, e cominciano a 

giustificare il motivo per cui le loro sirene di donne indossano mèche, gioielli e 
altri trucchi. 
 

A proposito di capelli corti, cosa dice la Bibbia? 1Corinzi 11:1-16 " ... 3Voglio 

però che sappiate che il capo di ogni uomo è Cristo, il capo della donna è 
l'uomo e il capo di Cristo è Dio. 4Ogni uomo, che prega o profetizza col capo 

coperto, fa vergogna al suo capo. 5Ma ogni donna, che prega o profetizza col 
capo scoperto, fa vergogna al suo capo perché è la stessa cosa che se fosse 

rasa. 6Ora se la donna non si copre, si faccia pure tagliare i capelli; ma 
se è una cosa vergognosa per la donna farsi tagliare i capelli o rasare, 

si copra il capo ... " 
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Come avete appena letto, la donna che appartiene a Dio, non solo deve evitare 
di rasarsi la testa, ma deve anche velarsi. Ora, una donna che è velata, non ha 

problemi con i capelli lunghi o corti, poiché nessuno può vedere i suoi capelli 
tranne suo marito, o i suoi figli, o le persone della sua casa. Può vedere i 

capelli di una donna solo se qualcuno condivide la stessa stanza con lei o vive 
in casa sua. Non imitate quelle seduttrici che fingono di velarsi, ma si 

mettono in testa un piccolo fazzoletto che copre appena i capelli. Sono 
donne possedute dai demoni della seduzione, della voluttà e della 

vanità. 
 

Una vera donna di Dio deve costantemente avere la testa 

completamente coperta. Da dove viene che dobbiamo ricorrere alle 
cosiddette mèche naturali o sintetiche per alleviare il problema dei capelli corti 

o della mancanza di capelli? Capite ora che tutti questi cosiddetti pastori che 
giustificano la prostituzione delle donne nella chiesa con l'indossare gioielli, 

mèche, trucco, pantaloni da donna, e altri cosiddetti abiti demoniaci sexy, sono 

demoni. Tutti questi pastori vengono dal mondo delle tenebre. Alcuni per 
sedurre se stessi seducendovi, vi dicono che le donne possono usare solo un 

po' di trucco, non molto, o che le donne possono mettere piccoli gioielli, ecc. 
 

Vi ho già detto, e lo ripeto, che nessun vero servo di Dio può spingere le donne 

a firmare patti con satana, quando tutti sappiamo che questi patti le 
porteranno all'inferno per l'eternità. Lo fanno solo gli agenti dell'inferno che 

sono venuti sulla terra con la missione di reclutare il massimo numero di 
persone per l'inferno. Sappiate quindi che tutti quei pastori che incoraggiano le 

donne a indossare gioielli, mèche presumibilmente sintetiche o naturali, 
trucchi, pantaloni da donna, e altri cosiddetti accessori demoniaci sexy sono 

agenti dell'inferno. Fuggite da loro se non volete passare l'eternità all'inferno. 
Se volete capire la spiegazione di 1Corinzi 11:1-16, leggete l'insegnamento 

intitolato "Il Discernimento", che si trova su www.mcreveil.org. 
 

Sappiate che la missione di queste vipere è di iniziare i figli di Dio al mondo di 
satana. Se li ascoltate e li imitate, sarete iniziati al loro mondo e passerete 

l'eternità all'inferno. Non dimenticate mai questo. Sappiate anche che tutti 
questi cosiddetti cristiani nati di nuovo, che sanno che Dio è contro le 

mèche, e che li portano ostinatamente, dicendovi che le loro mèche 
sarebbero speciali, perché naturali o sintetiche, sono streghe. Sono 

agenti della Regina della Costa in missione nella Chiesa per iniziare le sorelle 
deboli alla stregoneria e alla ribellione. E se vedete un cosiddetto pastore 

che sostiene questo tipo di Jezebel, sappiate che questo pastore è un 
seduttore, un vero stregone. Ogni vero pastore, servitore del vero Dio Gesù 

Cristo, sa che le cosiddette mèche naturali o sintetici sono oggetti di patti 
satanici. Qualsiasi cristiano che sia un po' spirituale lo capisce facilmente. 
 

I pastori che sostengono questo tipo di abomini sono per la maggior parte 
quelli che hanno mogli streghe e ribelli che portano le mèche e non sono pronti 

ad obbedire a Dio abbandonandoli. E lì, i pastori stregoni che preferiscono 
onorare la loro moglie strega, piuttosto che onorare Dio, cominciano a 

giustificare e spiegare goffamente, che ci sarebbero delle mèche naturali. È 
una grande bugia. Non ci sono mai state mèche naturali. Dio non ha mai 

creato le mèche. Le mèche sono una creazione di satana e dei suoi 
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agenti. Ricordate che sono le cose create da Dio ad essere naturali. Dio 
ha creato i capelli, ma non ha creato le mèche. E i capelli dei morti o dei 

vivi, che possono essere portati da una testa all'altra, non sono più naturali. I 
capelli naturali di ogni persona sono i suoi capelli con cui è uscito dal grembo di 

sua madre, cioè i capelli che crescono sulla sua testa. I capelli di una 
persona non sono un cappello o una sciarpa che le persone possono 

scambiare tra loro, o addirittura vendere o comprare. 
 

Quindi non ci sono mai state mèche naturali, e le cosiddette mèche sintetiche 

sono oggetti di seduzione fatti dal mondo delle tenebre. Spero di aver messo 
fine a questa bugia satanica. Voi, figli di Dio, fuggite da tutte quelle vipere che 

fingono di essere sorelle in Cristo, e che si aggrappano alle cose di satana 
anche quando gli insegnamenti di Dio sono chiari. Sappiate che tutte queste 

cosiddette sorelle, sono missionarie della regina della costa nelle chiese. Non 
sono ostinati perché l'insegnamento è difficile da capire. Sono testardi perché 

sono in missione. È assolutamente necessario che seducano il massimo 

numero di figli di Dio, e che iniziano il massimo numero di sorelle alla 
stregoneria e alla ribellione, affinché la chiesa diventi un abominio agli occhi di 

Dio, affinché Dio vomiti la chiesa. 
 

Sappiate anche che tutti quei cosiddetti pastori delle cosiddette chiese 

revivaliste che cambiano il messaggio di santità per sostenere la ribellione della 
loro strega di moglie, sono stregoni. È volontariamente e coscientemente che 

diluiscono il messaggio di Dio, per non mettere in imbarazzo le loro mogli. 
Sono idolatri, cioè persone che danno più importanza alle loro mogli che a Dio. 

E se non si pentono in fretta, è all'inferno che passeranno l'eternità. Scappate 
da tutti questi stregoni, se volete essere salvati. Sono generalmente buoni 

seduttori, che hanno parole dolci, e a cui piace mostrare che amano il Signore 
e che lo servono con tutto il loro cuore. Ricordate bene che l'unica cosa che Dio 

si aspetta dai suoi veri servitori è l'assoluta obbedienza a Dio. 
 

Quegli uomini che sono pronti a disprezzare Dio per onorare le loro mogli, o i 

loro figli, o i loro genitori, sono idolatri. Dio non tollera l'idolatria. Dio non 
tollera mai che un uomo Lo disprezzi a beneficio di qualcuno o di qualcosa. Egli 

ci dice nella Sua Parola che onorerà coloro che Lo onorano e disprezzerà coloro 
che Lo disprezzano. 1Samuele 2:30 "Perciò così dice l'Eterno, il DIO d'Israele: 

Io avevo dichiarato che la tua casa e la casa di tuo padre avrebbero sempre 
camminato davanti a me; ma ora l'Eterno dice: Lungi da me tal cosa; 

poiché io onoro quelli che mi onorano ma quelli che mi disprezzano 

saranno pure disprezzati." 
 

Lancio un appello a tutti quei pastori stregoni che insegnano la volontà della 

loro Jezebel a spese della volontà di Dio: Tutti voi cosiddetti pastori che 
insegnate menzogne per sostenere la ribellione delle vostre mogli, il Signore vi 

dà qui un'ultima opportunità di pentimento. Rinunciate alla stregoneria, 
pentitevi rapidamente e smettete di diffondere menzogne; smettete di 

allontanare i figli di Dio dalla via della santificazione. 
 

18- Precauzioni da prendere durante la liberazione 
 

Poiché la liberazione non è uno spettacolo, bisogna evitare, quando si libera 

una persona posseduta, di farlo dove ci sono persone, a meno che non ci si 
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trovi in campagne evangeliche o in riunioni pubbliche. In ogni caso, quando si 
tratta di una liberazione pianificata e organizzata in anticipo, fate attenzione a 

non farne uno spettacolo. 
 

Come avete visto nel caso di quegli spiriti impuri che hanno implorato Gesù di 

farli entrare nei suini, sappiate che i demoni hanno la possibilità, una volta 
cacciati da un individuo, di entrare in altri individui a cui hanno accesso. 

Dovete quindi evitare di scacciare i demoni e permettere loro di entrare nei 
corpi di persone spiritualmente vulnerabili. 
 

19- Trappole dei pastori stregoni 
 

Molti di questi agenti di satana che voi ignoranti chiamate servi di Dio, 

insegnano che la liberazione può essere efficace solo se la confessione dei 
peccati viene fatta "davanti ai testimoni". E per sostenere la loro follia 

citano Atti 19:18-19 che dice: "18E molti di coloro che avevano creduto 

venivano a confessare, e a dichiarare le cose che avevano fatto. 19Molti di 
coloro che avevano esercitato le arti occulte radunarono assieme i libri e li 

arsero in presenza di tutti, e, calcolatone il prezzo, si trovò che ammontava a 
cinquantamila pezzi d'argento." 
 

In primo luogo, questo passaggio non significa che ogni peccato debba essere 
confessato ogni volta davanti a tutti. Come prova, tutte le altre persone che 

hanno creduto non sono passate necessariamente attraverso questa pratica o 
metodo.  
 

In secondo luogo, questo passo dice "Molti di coloro che avevano creduto". 
 

In terzo luogo, questo passaggio non stabilisce come norma o legge ciò che 

quei pochi discepoli avevano fatto. 
 

In quarto luogo, questo passaggio non dice che questi discepoli confessarono i 

loro peccati in questo modo, perché questa era la conditio sine qua non per 

essere liberati o per essere perdonati. 
 

Quindi non cadete mai più nella trappola di questi satanisti che fingono di 

essere ex satanisti. Non sono affatto ex satanisti. Sono semplicemente dei 
satanisti. Quando inquinano il mondo con questi insegnamenti satanici, 

pretendono di raccontare ciò che Dio ha fatto per loro. Non seguiteli più. Questi 
demoni con l'astuzia stanno preparando trappole per voi con falsi insegnamenti 

fabbricati nel mondo di satana. Dio non ha chiesto da nessuna parte ai suoi 
figli di dare spettacolo ogni volta che commettono un peccato, e Dio non ha 

chiesto da nessuna parte ai suoi veri servitori di umiliare ed esporre i figli di 
Dio davanti a tutti ogni volta che commettono un peccato. 
 

Questi satanisti che insegnano queste pratiche abominevoli lo fanno per due 
motivi principali. In primo luogo, per umiliare e frustrare i figli di Dio ogni volta 

che gli capita di commettere un peccato; in secondo luogo, per contaminare i 
pensieri di tutti coloro che hanno la sfortuna di essere presenti quando si 

svolge questa triste commedia, e per iniziarli alla stregoneria. 
 

Dovete sapere che molto spesso, la maggior parte di coloro che fanno queste 

cosiddette confessioni pubbliche, non sono semplici persone che hanno 
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realmente commesso dei peccati, e che vogliono confessarli per essere 
perdonati e/o liberati. Queste persone sono piuttosto agenti di satana in 

missione. Sono inviati dal mondo delle tenebre, a confessare abomini solo per 
contaminare il maggior numero possibile di persone e iniziarle alla stregoneria. 

A volte questi abomini che confessano non sono nemmeno peccati che hanno 
effettivamente commesso. 
 

È molto spesso durante questo tipo di confessione pubblica che molte persone 

vengono iniziate alla stregoneria. Ed è dopo aver seguito questi abomini 
presentati come confessioni, che molti cristiani cominciano a subire irresistibili 

attacchi sessuali nei loro pensieri, e alla fine finiscono in peccati sessuali fisici. 
È anche dopo queste sessioni pubbliche sataniche di confessione che alcuni 

cristiani che non avevano problemi spirituali cominciano ad essere attaccati nei 
loro sogni. Ecco perché è pericoloso e molto rischioso seguire gli stregoni. Se ci 

tenete alla vostra salvezza, fuggite da tutti questi cosiddetti ex satanisti che 
fingono di essere satanisti pentiti, solo per creare scompiglio tra il popolo di 

Dio. Sappiate molto bene ora, che tutti questi pastori e altri cosiddetti servitori 
di Dio che fanno questa pratica della confessione dei peccati in pubblico, sono 

agenti di satana. Scappate velocemente da loro, se non volete ritrovarvi 

all'inferno per l'eternità. Siete avvisati! 
 

20- Come confessare i peccati? 
 

Sapere come confessare i peccati gioca un ruolo essenziale per ottenere la 

liberazione. È quindi importante, quando si vuole essere liberati, confessare 
bene tutti i peccati che sono all'origine di ciò di cui si soffre. 
 

20.1- Come confessare la stregoneria? 
 

Data l'importanza di questo argomento, ho pensato che fosse meglio trattarlo 

in modo completo in un insegnamento separato, intitolato "Come lasciare il 
campo di satana", che troverete sul sito www.mcreveil.org. Ve lo 

raccomando. 
 

20.2- Come confessare altri peccati? 
 

Beneamati, sappiate che confessare i peccati nel contesto della liberazione è 

diverso dal confessare i peccati nella vita di tutti i giorni. Non sono tutti i 
peccati che commettete che aprono le porte ai demoni nella vostra vita. Molti 

dei peccati che commettete ogni giorno sono peccati che, per vostra fortuna, 
sono solo un'offesa agli occhi di Dio, o talvolta un'offesa agli occhi degli uomini, 

ma non aprono le porte ai demoni nella vostra vita. 
 

Il vantaggio che abbiamo con questo tipo di peccati che possiamo chiamare 
"peccati normali" in questo insegnamento è che dobbiamo confessarli 

sinceramente, o a Dio solo, o a Dio e agli uomini se sono uomini che avete 
offeso. E quando Dio e gli uomini interessati vi perdonano, il problema è 

risolto. Per questo tipo di peccati cosiddetti "normali", dovete confessarli 
mentre li commettete. Non lasciare mai i peccati non confessati. Non 

conservare mai i peccati per confessarli dopo. 
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Ricordate molto bene che ogni peccato dà accesso a satana e ai suoi 
demoni sulla vostra vita. Anche se nella maggior parte dei casi i demoni non 

possono possedervi, hanno comunque la possibilità di attaccarvi a causa 
dell'accesso che questi peccati che abbiamo scelto di chiamare "peccati 

normali" offrono loro. Capite quindi che non dovete mai permettervi di 
commettere certi peccati solo perché non aprono le porte ai demoni nella 

vostra vita. Il termine "peccati normali" che abbiamo usato non significa che 
siano peccati insignificanti o banali. 
 

A parte i peccati che abbiamo chiamato "peccati normali" in questo studio, tutti 

gli altri peccati che aprono le porte ai demoni devono essere confessati, come 
abbiamo spiegato nel titolo "Come Confessare la Stregoneria". E se volete 

conoscere questi peccati che aprono le porte ai demoni, fate riferimento 
all'insegnamento intitolato "Il Combattimento Spirituale", che può essere 

trovato su www.mcreveil.org. 
 

Quando volete confessare i vostri peccati, dovete menzionare i nomi di quei 
peccati, e chiedere il perdono di Dio per ognuno di essi. Evitate di dire cose 

come: "Signore, perdona tutti i miei peccati nel nome di Gesù Cristo". 
Prendetevi il tempo di nominare i peccati che volete confessare, e confessateli 

uno per uno, non in gruppo. Inoltre, evitate frasi come: "Signore, se ti ho 
offeso, perdonami... Signore, se ho fatto questo peccato, ti chiedo perdono". 

Sia che chiediate il perdono a Dio o agli uomini, dovete riconoscere 

sinceramente le vostre colpe e chiedere perdono dal profondo del vostro cuore. 
 

Quando vi trovate davanti a qualcuno che avete offeso e a cui dovete chiedere 

perdono, e dite: "Se ti ho offeso, perdonami. Se ti ho fatto un torto, ti chiedo 

perdono", state lì a dire che non riconoscete la colpa per la quale fingete di 
chiedere perdono. Questo tipo di pentimento ipocrita è inutile. È una farsa. Non 

otterrete mai il perdono dopo questo tipo di negazione del senso di colpa. Se 
siete onesti nel confessare i vostri peccati, Dio vi perdonerà. Ha fatto una 

promessa, come potete leggere in questo passo di 1Giovanni 1:9 "Se 
confessiamo i nostri peccati, egli è fedele e giusto, da perdonarci i peccati e 

purificarci da ogni iniquità". 
 

20.3- Per quali peccati dobbiamo contattare i servi di Dio? 
 

Per tutti i peccati che aprono le porte ai demoni. Troverete un elenco non 
esaustivo di questi peccati nell'insegnamento intitolato "Il Combattimento 

Spirituale", che si trova sul sito mcreveil.org. 
 

21- Come fai a sapere che si è completamente liberato? 
 

Sarà facile per voi sapere che siete totalmente liberati. Non appena i demoni 
che tenevano prigioniera la vostra vita vengono scacciati, siete liberati, e 

sentite questa liberazione e libertà spirituale. Sentite che un grande peso vi ha 
lasciato. E gli elementi palpabili della vostra liberazione sono i nuovi frutti che 

comincerete a portare. Il cambiamento nella vostra vita si farà sentire. Le cose 
che non siete stati capaci di fare per la gloria di Dio, le farete facilmente e con 

gioia. 
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Le oppressioni che eravate abituati a sentire cesseranno; gli attacchi costanti 
che avevate ogni notte cesseranno; i ripetuti fallimenti che avevate ogni volta 

cesseranno, e comincerete a sperimentare la vittoria e il successo nella vostra 
vita; le maledizioni che un tempo affliggevano la vostra vita e rovinavano 

totalmente la vostra gioia ogni volta saranno spezzate, e sperimenterete una 
vita spirituale compiuta. Se i demoni dentro di voi vi hanno tenuto malato, la 

vostra malattia scomparirà, i vostri dolori scompariranno, sarete guariti e 
completamente liberati. 
 

Quindi non dovete andare molto lontano per avere la prova della vostra 

liberazione. Quella prova sarà in voi e intorno a voi. Se chiedete a una donna 

incinta di darvi la prova che ha partorito, non andrà molto lontano per cercare 
queste prove. Vi mostrerà la sua pancia che è tornata al suo stato o forma 

normale, vi mostrerà il suo bambino, e se ha avuto la sfortuna di perdere il suo 
bambino, come a volte succede, vi racconterà la disgrazia che l'ha colpita con 

la morte del suo bambino. Così potete vedere che sono cose molto concrete. 
Quindi, per favore, cari figli di Dio, smettete di disturbare i servitori di Dio 

chiedendo loro ogni volta se siete veramente liberati. Perché se lo siete, sarete 
i primi a saperlo, e se ne dubitate, non lo siete. Riflettete sul caso di questa 

donna descritta in Marco 5:22-33: 
 

"22Allora venne uno dei capi della sinagoga, di nome Iairo, il quale vedutolo, gli 
si gettò ai piedi, 23e lo pregò con molta insistenza, dicendo: «La mia figliola è 

agli estremi; vieni a imporle le mani, affinché sia guarita e viva». 24Ed egli se 

ne andò con lui. Una grande folla lo seguiva e gli si stringeva intorno. 25Ora 
una donna che aveva un flusso di sangue già da dodici anni 26e aveva 

molto sofferto da parte di parecchi medici, spendendo tutti i suoi averi senza 
alcun giovamento, anzi piuttosto peggiorando, 27avendo sentito parlare di 

Gesú, venne tra la folla alle sue spalle e toccò il suo vestito, 28poiché diceva: 
«Se solo tocco le sue vesti sarò guarita». 29E immediatamente il flusso del suo 

sangue si stagnò, ed ella sentí nel suo corpo di essere guarita da quel 
male. 30Ma subito Gesú, avvertendo in se stesso che una potenza era uscita da 

lui, voltatosi nella folla, disse: «Chi mi ha toccato i vestiti?». 31E i suoi discepoli 
gli dissero: «Non vedi che la folla ti stringe da ogni parte e tu dici: "chi mi ha 

toccato?"». 32Ma egli guardava intorno per vedere colei che aveva fatto ciò. 
33Allora la donna, paurosa e tremante, sapendo quanto era avvenuto in lei, 

venne e gli si gettò ai piedi e gli disse tutta la verità." 
 

22- Tono e autorita nella liberazione 
 

Il tono è importante nel modo in cui ordinate ai demoni di esibirsi? Il tono da 

usare nella liberazione ha un ruolo nella liberazione? In altre parole, il tono 
usato per ordinare ai demoni di andare ha un'influenza sulla liberazione? La 

risposta è SÌ. La liberazione è un grande combattimento spirituale, è una 
guerra seria. E nessuna guerra, anche la meno grave, si combatte a letto. Né 

si combatte comodamente seduti su un morbido divano. Nessuna vera guerra 
viene combattuta con una voce amorfa, o apatica, o malinconica. Si combatte 

e si esprime con forza, vigore e autorità. 
 

Meditiamo sui seguenti esempi: 
 

Matteo 17:14-21 "14Quando giunsero presso la folla, un uomo gli si accostò 

e, inginocchiandosi davanti a lui, disse: 15Signore, abbi pietà di mio figlio, 
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perché è epilettico e soffre grandemente; … 18 Gesú allora sgridò il demone, 
che uscí da lui; e da quell'istante il fanciullo fu guarito". 

 
Marco 1:23-27 "23Ora nella loro sinagoga vi era un uomo posseduto da uno 

spirito immondo, il quale si mise a gridare, 24dicendo: «Che vi è fra noi e te, 
Gesú Nazareno? Sei tu venuto per distruggerci? Io so chi tu sei: Il Santo di 

Dio». 25Ma Gesú lo sgridò, dicendo: «Ammutolisci ed esci da costui!»." 

 
Marco 9:17-26 "17Ed uno della folla, rispondendo, disse: «Maestro, ti avevo 

condotto mio figlio che ha uno spirito muto. … 25Allora Gesú, vedendo 
accorrere la folla, sgridò lo spirito immondo dicendogli: «Spirito muto e 

sordo, io te lo comando, esci da lui e non entrare mai piú in lui». 26E il 
demone, gridando e straziandolo grandemente, se ne uscí …" 

 
Luca 4:33-36 "33Or nella sinagoga c'era un uomo posseduto da uno spirito di 

un demone immondo, che si mise a gridare a gran voce, 34dicendo: «Ah, che vi 
è fra noi e te, o Gesú Nazareno? Sei tu venuto per distruggerci? Io so chi tu 

sei: Il Santo di Dio!». 35Ma Gesú lo sgridò, dicendo: «Ammutolisci ed esci 

da costui!». … 36Allora tutti furono presi da stupore e si dicevano l'un l'altro: 
«Che parola è mai questa? Egli comanda con autorità e potenza agli 

spiriti immondi, e questi escono»." 

 
Luca 4:38-39 "38Uscito poi dalla sinagoga, Gesú entrò in casa di Simone. Or la 
suocera di Simone era stata colpita da una grande febbre; e gli fecero richiesta 

per lei. 39Ed egli, chinatosi su di lei, sgridò la febbre e questa la lasciò; ed 
ella, alzatasi prontamente, si mise a servirli." 

 
Giovanni 11:1-45 "Era allora malato un certo Lazzaro di Betania, il villaggio 
di Maria e di Marta, sua sorella. 2Or Maria era quella che unse di olio profumato 

il Signore e gli asciugò i piedi con i suoi capelli; e suo fratello Lazzaro era 
malato. 3Le sorelle dunque mandarono a dire a Gesú: «Signore, ecco, colui che 

tu ami è malato». 4E Gesú, udito ciò, disse: «Questa malattia non è a morte, 
ma per la gloria di Dio, affinché per mezzo di essa il Figlio di Dio sia 

glorificato». ... 14Allora Gesú disse loro apertamente: «Lazzaro è morto. 15Ed io 
mi rallegro per voi di non essere stato là, affinché crediate; ma andiamo da 

lui». ... 21Marta disse a Gesú: «Signore, se tu fossi stato qui, mio fratello non 
sarebbe morto. ... 32Appena Maria giunse al luogo in cui si trovava Gesú, e lo 

vide, si gettò ai suoi piedi, dicendogli: «Signore, se tu fossi stato qui, mio 
fratello non sarebbe morto».33Gesú allora, come vide che lei e i Giudei che 

erano venuti con lei piangevano, fremé nello spirito e si turbò, 34e disse: «Dove 

l'avete posto?». Essi gli dissero: «Signore, vieni e vedi». 35Gesú pianse. ... 
38Perciò Gesú, fremendo di nuovo in se stesso, venne al sepolcro; or questo 

era una grotta davanti alla quale era stata posta una pietra. 39Gesú disse: 
«Togliete via la pietra!». ... 41Essi dunque tolsero la pietra dal luogo dove 

giaceva il morto. Gesú allora alzati in alto gli occhi, disse: «Padre, ti ringrazio 
che mi hai esaudito. 42lo sapevo bene che tu mi esaudisci sempre, ma ho detto 

ciò per la folla che sta attorno, affinché credano che tu mi hai mandato».43E, 
detto questo, gridò a gran voce: «Lazzaro, vieni fuori!». 44Allora il morto 

uscí ..." 
 



LA LIBERAZIONE Pagina 29 di 48 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

23- L'imposizione delle mani 
 

Data l'importanza di questo tema, abbiamo trovato meglio trattarlo da solo in 

un insegnamento intitolato "L'imposizione delle Mani", che potete trovare 
su www.mcreveil.org. 
 

24- Chi non può essere liberato? 
 

A questa domanda è stata data una risposta completa nell'insegnamento su  

"Il Discernimento". Lo troverete sul sito www.mcreveil.org, nella sezione 
Insegnamenti. 
 

25- Chi non deve fare la liberazione? 
 

Dopo aver ben studiato i pericoli legati all'esercizio della liberazione, è facile 

capire che la liberazione non è un atto banale in cui tutti possono impegnarsi 

impunemente. La liberazione consiste nel prendere l'autorità sui demoni, sia i 
più piccoli che i più grandi, e cacciarli da un territorio che considerano 

conquistato. La liberazione non è quindi altro che un grande combattimento 
spirituale. È un atto molto rischioso, poiché gli spiriti maligni non accettano mai 

di sottomettersi senza combattere, e si sottomettono solo quando non hanno 
scelta. 
 

Se per la liberazione personale ogni Figlio di Dio può farlo come abbiamo 
spiegato nell'insegnamento "La Liberazione Personale", non è il caso della 

liberazione in generale. C'è una categoria di persone che non deve mai 
impegnarsi nella liberazione. Questi includono pagani, nuovi convertiti, cristiani 

ignoranti o instabili, cristiani posseduti, cristiani che si dilettano nel falso 
vangelo, cristiani ribelli, cioè quelli che non sono pronti a mettere in pratica la 

Parola di Dio, e donne. 
 

25.1- I pagani 
 

Satana è più forte di qualsiasi uomo. È Gesù Cristo in noi che è più forte di 

satana, ed è Lui che ci dà la vittoria su satana e sugli spiriti impuri. Poiché i 
pagani non hanno Gesù Cristo in loro, non possono in alcun modo avere la 

vittoria sui demoni. 
 

25.2- I nuovi convertiti 
 

I nuovi convertiti nel loro zelo iniziale sono molto spesso inclini a sottovalutare 

il potere di satana e e dei demoni. Questo li porta a lanciarsi imprudentemente 
in combattimenti di liberazione senza padroneggiare il funzionamento, poiché 

sono solo all'inizio nella fede. Non per niente il Signore ha messo in guardia i 
nuovi convertiti da certe responsabilità. "Inoltre egli non sia un neoconvertito, 

perché non gli avvenga di essere accecato dall'orgoglio e non cada nella 
condanna del diavolo". 1Timoteo 3:6 
 

25.3- I cristiani ignoranti o non stabili 
 

Sappiate che, perché un demone possa eseguire i vostri ordini, dovete essere 

in una posizione di autorità su di esso. Bisogna essere spiritualmente più forti 
di un demone per poterlo scacciare. Detto questo, per chi vive nell'ignoranza, o 
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in qualche forma di compromesso, imbarcarsi in una liberazione diversa da 
quella personale, è molto rischioso. 
 

25.4- I cristiani posseduti e i cristiani ribelli 
 

Vi ho già detto che il termine "cristiano posseduto" è un'aberrazione. Un 
cristiano posseduto non è diverso da un pagano. Lo stesso vale per un cristiano 

ribelle. Sono tutte persone che sono ancora nel campo di satana, sulla strada 

dell'inferno. E le persone che sono ancora nel campo di satana non hanno 
autorità su satana e i suoi demoni. 
 

25.5- Coloro che si dilettano nel falso vangelo 
 

L'unico terreno sicuro su cui dobbiamo ergerci per combattere satana e 
sconfiggerlo è la Verità, cioè la Santa Dottrina di Gesù Cristo. Compiacersi nel 

falso vangelo significa stare ancora dalla parte di satana, ed è impossibile 

combattere satana mentre è ancora dalla sua parte. 
 

25.6- Le donne 
 

Il Signore proibì formalmente alla donna di insegnare, o di assumere l'autorità 

sull'uomo, e le chiese di rimanere in una posizione di sottomissione nella 

Chiesa. "11La donna impari in silenzio, con ogni sottomissione. 12Non permetto 
alla donna d'insegnare, né di usare autorità sull'uomo, ma ordino che stia in 

silenzio. 13Infatti è stato formato per primo Adamo e poi Eva. 14E non fu Adamo 
ad essere sedotto ma fu la donna che, essendo stata sedotta, cadde in 

trasgressione". 1Timoteo 2:11-14. 
 

Le donne non devono allontanarsi dal posto che Dio ha riservato loro nella 
Chiesa. L'esercizio della liberazione non li riguarda quindi. Devono limitarsi alla 

liberazione personale. Questo argomento riguardante il ministero delle donne è 
stato trattato in modo sommario in diversi insegnamenti che troverete sul sito 

web mcreveil.org, e in modo completo in un altro insegnamento intitolato "Il 
Ministero Della Donna", che troverete sullo stesso sito. 

 
Nel frattempo, tenete a mente che tutti questi uomini che nominano le donne 

pastore sono demoni. Se li seguite, brucerete con loro all'inferno. Ricordatevi 

anche una volta per tutte, che tutte queste Jezebel che chiamate "donne 
pastori", "donne evangeliste", "donne insegnanti", donne profetesse 

che hanno un proprio ministero, "donne apostoli" o semplicemente 
"donne anziane", sono streghe. Sono demoni inviati dal mondo delle 

tenebre per sedurre e condurre fuori strada il maggior numero di 
persone possibile. Se avete a cuore la vostra salvezza, fuggite da tutte le 

chiese guidate da queste streghe, e fuggite da tutte le chiese in cui sono 
nominati pastori donne. Se volete passare l'eternità all'inferno, continuate a 

seguirli. Siete avvisati! 
 

Se siete stati battezzati da questo tipo di streghe, se una di queste streghe ha 
pregato per la vostra liberazione, sappiate che siete stati iniziati alla 

stregoneria e che siete posseduti. 
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26- Pericoli legati alla liberazione 
 

I pericoli associati alla liberazione sono molti, e riguardano principalmente, in 
primo luogo, coloro che si imbarcano nella liberazione senza essere qualificati 

per essa, in secondo luogo, coloro che seguono pastori stregoni, e in terzo 
luogo, i servi di Dio ignoranti e senza discernimento. 

 
26.1- Pericoli per coloro che non sono qualificati 

 
La liberazione consiste nel dare autorevolmente ordini agli spiriti maligni, ordini 

ai quali devono sottomettersi. Un esempio ci viene dato in questo passo di 

Marco "23Ora nella loro sinagoga vi era un uomo posseduto da uno spirito 
immondo, il quale si mise a gridare, 24dicendo: «Che vi è fra noi e te, Gesú 

Nazareno? Sei tu venuto per distruggerci? Io so chi tu sei: Il Santo di Dio». 
25Ma Gesú lo sgridò, dicendo: «Ammutolisci ed esci da costui!». 26E lo 

spirito u immondo, straziandolo e mandando un gran grido, uscí da lui. 27E tutti 
furono sbalorditi, tanto che si domandavano fra loro dicendo: «Che è mai 

questo? Quale nuova dottrina è mai questa? Egli comanda con autorità 
persino agli spiriti immondi, ed essi gli ubbidiscono»." Marco 1:23-27. 

 
La liberazione non è un atto banale che tutti possono tranquillamente 

compiere. Le conseguenze della liberazione fatta senza discernimento sono 

diverse. Possono andare dalla possessione demoniaca alla morte anche di 
coloro che vi si dedicano senza essere qualificati per farlo. Abbiamo un 

esempio piuttosto edificante di questo in Atti 19:13-16 "13Or alcuni itineranti 
esorcisti Giudei tentarono di invocare il nome del Signore Gesú su coloro che 

avevano gli spiriti maligni, dicendo: «Vi scongiuriamo per Gesú, che Paolo 
predica!». 14E quelli che facevano questo erano sette figli di un certo Sceva, un 

capo sacerdote giudeo. 15Ma lo spirito maligno rispose e disse: «Io 
conosco Gesú e so chi è Paolo, ma voi chi siete?». 16Quindi l'uomo che 

aveva lo spirito maligno si avventò su di loro e, sopraffattili, fece loro 
tal violenza che fuggirono da quella casa, nudi e feriti." Vediamo in 

questo passaggio il triste destino che i demoni hanno riservato a chi si è 
impegnato nella liberazione senza essere qualificato per farlo. 

 
26.2- Pericoli per i pastori ignoranti e senza discernimento 

 
I servi di Dio devono capire che pregare senza discernimento per le persone è 

una grande trappola, e che lanciarsi alla cieca nella liberazione è un pericolo. 
Tra gli altri pericoli legati alla liberazione senza discernimento, possiamo citare 

la distrazione in cui gli agenti di satana precipitano i pastori ignoranti, e la 
contaminazione in cui gli stregoni trascinano tutti quei servi di Dio che 

mancano di discernimento. Alcuni di questi stregoni, specialmente le donne, 
hanno sempre bisogno di essere liberate e non vengono mai liberate. 

Quando vengono a chiedervi la liberazione, è prima di tutto per distrarvi, per 
farvi perdere tempo e impedirvi di concentrarvi sull'opera di Dio; poi è per 

tendervi delle trappole per distruggere la potenza di Dio nella vostra vita e per 
soffocare l'unzione di Dio che è su di voi. Non cadete mai più nella trappola di 

quei vampiri. 
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Questi stregoni sanno come sfruttare la mancanza di discernimento dei pastori 
ignoranti. Vengono ogni volta, spacciandosi per persone che vogliono la 

liberazione. E i pastori ignoranti cadono nella trappola. Altre streghe arrivano 
con la complicità di diversi altri demoni, creano spettacoli, per esaurire i 

pastori, distrarli, fargli perdere tempo e rovinare il loro potere spirituale. 
Siccome conoscono il grado di ingenuità di molti pastori di oggi, vengono con 

un equipaggiamento preparato dal mondo delle tenebre, senza mutande. Non 
appena cadete nella trappola di pregare per loro, essi cadono e cominciano a 

rotolarsi per terra, e si organizzano per esporre la loro nudità, per contaminare 
i vostri pensieri, e far funzionare i loro incantesimi su di voi. 
 

26.3- Pericoli per coloro che seguono i pastori stregoni 
 

Tutti coloro che vanno dai pastori stregoni e da tutte quelle streghe che si 

chiamano pastori donne, per cercare la liberazione, sono automaticamente 
iniziati alla stregoneria. E invece di essere liberati, sono piuttosto posseduti. 

Sappiate che ogni volta che gli stregoni pregano per voi, fanno degli 
incantesimi su di voi. Vi iniziano alla stregoneria. I pastori stregoni aspettano 

tali opportunità per iniziare il massimo numero di persone alla stregoneria. È 
inoltre l'occasione ideale per tessere patti tra le loro vittime e il mondo di 

satana. Non accettate mai che i pastori stregoni preghino per voi. Se lo fate, 
ve ne pentirete. 
 

Metto in guardia questi cristiani incalliti che preferiscono la seduzione alla 

verità. Tutti voi che fuggite dalla verità per correre dietro a falsi poteri, falsi 
miracoli, falsi insegnamenti e false testimonianze fabbricate dal mondo delle 

tenebre, sappiate che l'inferno vi aspetta. Pentitevi rapidamente e tornate agli 

insegnamenti di Gesù sulla base di ciò che è scritto nella Bibbia. Non correte 
più dietro alle testimonianze. Nessuna testimonianza può sostituire la parola di 

Dio. 
 

Sappiate che molte testimonianze sono fatte dal mondo delle tenebre, 
piuttosto con lo scopo di iniziarvi alla stregoneria. Guai a tutti coloro che 

fuggono dai veri insegnamenti del Signore per leggere solo le testimonianze. È 
leggendo la Bibbia che ci si purifica, e non leggendo testimonianze. Se amate 

leggere le testimonianze più della vostra Bibbia, sappiate che siete posseduti. 
Se vi piace più seguire film religiosi che leggere e meditare la vostra Bibbia, 

sappiate che siete posseduti. Se siete più a vostro agio ad ascoltare gli 
insegnamenti di seduzione che vi promettono benedizioni, prosperità, 

matrimonio e altre concupiscenze della carne e degli occhi, piuttosto che 
seguire gli insegnamenti della sana dottrina, sappiate che siete posseduti. 

Cercate la liberazione. Ogni vero figlio di Dio che non è posseduto prova 
piacere nel leggere e meditare la parola di Dio e gli insegnamenti veri e 

autentici basati sulla sana dottrina. 
 

Ci sono molti cristiani che si ingannano, e danno al Signore l'impressione di 
amare Dio e di amare la verità. Non appena il Signore mostra loro la verità, 

esaminano la verità e si rendono conto che non sono disposti a pagare il prezzo 
della verità. Così fanno finta di non aver visto la verità e continuano a cercare. 

Corrono dietro ai satanisti, cercando la gloria, il potere e la conoscenza delle 
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cose di satana. Preferiscono sentire cose piacevoli. Il Signore li vede e li lascia 
fare. 
 

Quando questi satanisti li possiedono, li iniziano alla stregoneria, li rovinano 
spiritualmente, finanziariamente e materialmente, cominciano a gemere, a 

lamentarsi che i satanisti li hanno divorati, e tornano a gridare al Signore. Per 
tutti voi che siete in questo caso, sappiate che il vostro pianto e le vostre 

lamentele non attireranno la compassione di Dio su di voi, poiché Dio sa che 
non è l'ignoranza che vi ha condotto nella trappola di questi satanisti, ma 

piuttosto il vostro desiderio di seguire parole piacevoli. Dio sa che siete fuggiti 
volontariamente dalla verità. A voi si adempie la parola di 2Timoteo 4:3-4: 

"Verrà il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la sana dottrina ma, per 
prurito di udire, si accumuleranno maestri secondo le loro proprie voglie e 

distoglieranno le orecchie dalla verità per rivolgersi alle favole." 
 

Non avete nessun motivo per lamentarvi. Pentitevi con tutto il vostro cuore, e 
se insistete per entrare in Paradiso, rinunciate alla seduzione e ritornate alla 

sana dottrina finché siete ancora in tempo. Voi stessi avete le prove che questi 
satanisti vi hanno posseduto. Sappiate che siete stati iniziati alla stregoneria, e 

che questi satanisti hanno firmato dei patti tra voi e il mondo di satana. Avete 
quindi bisogno di liberazione. E come lo scoprirete attraverso questo 

insegnamento, se non siete liberati, non entrerete in Paradiso. Siete avvisati! 
 

Sappiate anche che tutto il denaro e tutto quello che avete investito su questi 

stregoni sono persi. Dio non le classificherà tra le opere buone che si aspetta 
dai suoi figli. Vi siete buttati in tutto questo casino dopo aver disprezzato la 

grazia che il Signore vi ha dato rivelandovi la verità. Tutto quello che avete 
dato a questi stregoni come decime, offerte, regali, ecc. è perso per sempre. 

Non avrete nessuna benedizione o corona in cielo legata a questi falsi sacrifici 
che avete fatto. Al contrario, sono maledizioni che vi siete procurati con la 

vostra testardaggine. 
 

I satanisti, i cosiddetti ex satanisti e tutti i pastori stregoni sono un grande 
pericolo per voi. Dovete fuggire da loro se volete essere salvati. Alcuni di voi si 

chiederanno come riconoscere i pastori stregoni. Se il Signore lo permette, farò 
un insegnamento speciale intitolato "Come Riconoscere I Pastori 

Stregoni". Ma in attesa di questo insegnamento, un altro insegnamento che 
delinea in modo sommario i pastori stregoni vi è già stato dato. Si intitola "Il 

Discernimento". Lo troverete su mcreveil.org, nella sezione Insegnamenti. 
 

27- L'uso di oggetti per la liberazione 
 

I pastori stregoni hanno istituito nella chiesa pratiche di stregoneria che sono 
state imposte dal mondo delle tenebre. Ogni volta che organizzano le loro 

commedie che chiamano sessioni di liberazione, usano oggetti satanici per 
versare incantesimi sugli ingenui che li seguono. Ecco alcuni versetti su cui 

questi stregoni si basano per iniziare i fedeli alla stregoneria. 
 

Marco 7:33-34 "33Ed egli, condottolo in disparte, lontano dalla folla, gli mise 
le dita negli orecchi e, dopo aver sputato, gli toccò la lingua. 34Poi, alzati gli 

occhi al cielo, sospirò e gli disse: «Effata», che vuol dire: «Apriti!»." Marco 
8:23 "Allora preso il cieco per mano, lo condusse fuori dal villaggio e, dopo 
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avergli sputato sugli occhi e impostegli le mani, gli domandò se vedesse 
qualcosa." 
 

Atti 19:11-12 "11E Dio faceva prodigi straordinari per le mani di Paolo, 
12al punto che si portavano sui malati degli asciugatoi e dei grembiuli che 

erano stati sul suo corpo, e le malattie si allontanavano da loro e gli spiriti 
maligni uscivano da loro." Atti 5:14-16 "... 15tanto che portavano i malati 

nelle piazze, li mettevano su letti e giacigli perché, quando Pietro passava, 
almeno la sua ombra coprisse qualcuno di loro. 16Anche la folla delle città 

intorno accorreva a Gerusalemme, portando i malati e quelli che erano 
tormentati da spiriti immondi, e tutti erano guariti. " 
 

Questi stregoni usano questi passaggi per giustificare l'uso di prodotti come il 

cosiddetto olio di unzione, il sale, i loro fazzoletti, i loro tessuti e altri oggetti, 
durante i loro presunti momenti di liberazione. E questi avidi demoni vendono 

tutti questi piccoli oggetti di stregoneria ai fedeli. Chiedete a questi stregoni 
se hanno mai visto Gesù o i suoi apostoli vendere un solo oggetto di 

liberazione. Poiché pretendono di imitare Gesù o i suoi apostoli usando la 
saliva o i fazzoletti e altri oggetti, chiedete loro quanto Gesù ha venduto la 

sua saliva a coloro che ha liberato, quanto l'apostolo Pietro ha venduto 
la sua ombra che copriva i malati, e quanto l'apostolo Paolo ha 

venduto i suoi panni o fazzoletti che venivano applicati sui malati per 

la loro guarigione. 
 

Mentre Gesù e i suoi discepoli facevano liberazioni gratuite, questi stregoni che 

pretendono di imitare Gesù sono specialisti nel vendere i cosiddetti prodotti di 
liberazione. Le istruzioni di Dio sono chiare: "Guarite gli infermi, mondate i 

lebbrosi, risuscitate i morti, scacciate i demoni; gratuitamente avete 
ricevuto, gratuitamente date". Matteo 10:8. 
 

Ricordiamo a questi demoni che l'apostolo Paolo non ha mai applicato un 

fazzoletto o un panno su nessuno per la liberazione o la guarigione. Sono 
fratelli che, consapevoli dell'unzione che Dio aveva dato all'apostolo Paolo, 

avevano fede che applicando oggetti che avevano toccato il suo corpo in 
assenza di Paolo, le persone potevano essere liberate e guarite. 
 

Sappiamo molto bene che Dio è sovrano nel suo modo di agire, come possiamo 
leggere in questo passo del Salmo 135:6: "L'Eterno fa tutto ciò che gli piace, in 

cielo e in terra, nei mari e in tutti gli abissi". Ma non dobbiamo nasconderci 

dietro la nozione della sovranità di Dio per giustificare le follie che gli stregoni 
stanno compiendo oggi. Così, sebbene il Signore si sia glorificato curando i 

malati con oggetti come fazzoletti, olii, stoffe, ecc., l'unico che ci ha 
raccomandato di usare nel combattimento spirituale è l'olio: Marco 6:13 "E 

scacciavano molti demoni e ungevano con olio molti infermi, e li guarivano". 
Giacomo 5:14 "Qualcuno di voi è infermo? Chiami gli anziani, della chiesa, 

ed essi preghino su di lui, ungendolo di olio nel nome del Signore". 
 

Sappiate dunque che tutti i cosiddetti pastori che usano gli oggetti per 

praticare la loro stregoneria, che chiamano liberazione, sono agenti 
dell'Inferno. Sono demoni inviati dal mondo delle tenebre per iniziare le 

persone alla stregoneria e legarle per sempre a satana. Se tenete alla vostra 
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salvezza, fuggite da questi serpenti. E se preferite l'inferno, continuate a 
seguirli. Siete avvisati! Il vostro sangue tornerà sulla vostra testa. 

 
28- Commedia demoniaca 

 
Ci sono diversi satanisti che si sono specializzati nella commedia demoniaca. 
Organizzano regolarmente  nei loro tabernacoli satanici sessioni di commedia 

tra loro e alcune streghe addestrate alla commedia. Ogni volta che queste 
streghe giacciono a terra, e fingono di essere donne possedute e agitate da 

spiriti impuri. Appena iniziano, lo stregone pastore entra in scena e chiede loro 
"Chi sei?". E ogni strega cita il nome di un politico o di una personalità che lo 

stregone pastore è stato pagato per combattere. 
 

Una volta che il nome di una personalità viene menzionato dalla presunta 

strega posseduta, la strega-pastora si impegna in un dialogo senza fine con la 
sua presunta posseduta, e questa scena nauseante diventa il tema del culto di 

quel giorno. E i fedeli già ipnotizzati non si rendono nemmeno conto che 
stanno assistendo a una messa in scena organizzata e pianificata dal mondo 

delle tenebre. 
 

Ciò che è triste, beneamati, è che ogni giorno si ripetono le stesse scene, con 
le stesse streghe che non vengono mai liberate. Lasciate che vi riveli come 

questi stregoni si rendono ridicoli senza rendersene conto. Analizzerò con voi 
un esempio di una di quelle commedie disastrose tra uno di quei serpenti 

pastori e una delle sue vipere di spirito presumibilmente impuro. Vi sezionerò 
un piccolo video di una di queste follie postato su YouTube. 

 
28.1- Esempio di commedia funeste 

 
Demone Pastore: Svegliati! Chi sei? Strega Posseduta: Ero già a letto. 

Demone Pastore: Chi sei? Eeh! Chi sei? Dove stavi dormendo? Strega 
Posseduta: A casa. Demone Pastore: Dove? Strega Posseduta: A casa. 

Demone Pastore: Dove? Strega Posseduta: Dove come? Demone 
Pastore: Dove si trova la tua casa? Strega Posseduta: Sai con chi hai a che 

fare? Demone Pastore: Il fuoco è su di te. Strega Posseduta: Cos'è il 
fuoco? Demone Pastore: Il fuoco è su di te dalla testa ai piedi (gridando più 

forte). Strega Posseduta: Vuole che ti rimandi indietro? Demone Pastore: 
Chi sei? Strega Posseduta: Sono sua Eccellenza. Demone Pastore: Chi? 

Strega Posseduta: (Cita il nome di un ministro della Repubblica che lo 
stregone-pastoro è stato pagato per demonizzare). Demone Pastore: Cosa? 

Chi? Chi è? Eh! 
 

A questo livello la gente risponde nella stanza e dice a questo serpente pastore 
che è il nome di un ministro. E questo mascalzone reagisce come se non 

sapesse chi fosse. Eppure è il ministro più famoso del suo paese a causa delle 
sue sporche buffonate. Dopo di che il pastore demoniaco grida: "Uh! 

Benvenuti!" E gli idioti applaudono in sala. E poi il demone pastore presenta 
questa strega al pubblico come il famoso ministro che è stato eccitato. E 

continua la sua interminabile conversazione. 
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28.2- Analisi 
 

Beneamati, questo tipo di commedia dura per ore e ore. Durante questo tempo 

questo cosiddetto potente ministro dà ordini alla sua strega posseduta che gli 
resiste, e non si sottomette ad alcun ordine ricevuto dalla strega. Al contrario, 

lei minaccia la strega e lo sfida per ore. Se questo serpente avesse un briciolo 
di intelligenza, capirebbe che è lì a diffondere la sua nullità agli occhi del 

mondo intero; perché è davanti a molte telecamere che tutto questo sordido 
teatro si svolge. Quale uomo di Dio davvero potente può passare ore a dare 

ordini a uno spirito impuro senza successo? Ma poiché il popolo di satana ha 
dei buchi nel cervello, questo serpente, facendo girare queste scene vomitevoli 

per metterle a disposizione del mondo intero, crede di dimostrare di essere 
potente. Che peccato! 
 

Ricordatevi benamati, che tutti questi cosiddetti pastori che fanno spettacoli 

con le streghe per dimostrare il loro potere, sono agenti di satana. Sono 
demoni inviati dal mondo delle tenebre per distogliere gli ignoranti dalla via di 

Dio. Non troverete mai nella Bibbia un solo servo di Dio che faccia teatro con 
spiriti impuri. 
 

E il carattere patetico di questa situazione surrealista è che gli stessi spiriti 
impuri sono ogni giorno nelle stesse chiese e recitano le stesse commedie, 

senza mai essere cacciati via. E le stesse cosiddette streghe possedute sono 
nelle stesse chiese, e ad ogni servizio recitano le stesse commedie, senza mai 

essere liberate. E questi stregoni che si fingono uomini potenti di Dio, danno 
ogni giorno ordini agli stessi spiriti impuri, che non li obbediscono mai. Fuggite 

da tutti questi pastori demoniaci e dalle chiese sataniche, se avete a cuore la 
vostra salvezza. Se vi ostinate a seguire questi pastori demoni, brucerete con 

loro all'inferno. Siete avvisati! 
 

29- La liberazione a pagamento 
 

Una pratica satanica si è gradualmente affermata nel mondo religioso. Agenti 

di satana provenienti dal mondo dell'inferno hanno istituito delle sessioni di 
truffa che chiamano "consultazioni" e "liberazioni". Per incontrare questi 

pastori demoni, i poveri posseduti o malati devono pagare una certa somma di 
denaro come "spese di consultazione". E dopo questa cosiddetta 

consultazione, lo stregone pastoro stabilisce un prezzo da pagare, a seconda 
della gravità di ogni caso. 
 

Cari fratelli e cari amici, ecco un elemento che vi permetterà di riconoscere 
diversi agenti dell'Inferno che chiamate per ignoranza servi di Dio. 

Ricordatevi che tutti questi pastori, profeti, apostoli, vescovi e altri 
cosiddetti servi di Dio che chiedono denaro per la "consultazione" o 

per la liberazione, sono demoni. Sono agenti dell'inferno. La loro 
estrema avidità è sempre lì per tradirli. Questi demoni non sono mai stati servi 

di Dio e non potranno mai obbedire a Gesù Cristo. Satana li ha mandati a 

sfruttare la miseria di poveri innocenti rovinandoli finanziariamente, per poi 
iniziarli alla stregoneria. 
 

Ricordate che le espressioni "demoni" e "agenti dell'inferno" che uso per 
chiamare questi stregoni, non sono un insulto. Questi serpenti sono agenti di 
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satana inviati dal mondo delle tenebre per deviare dalla via di Dio, tutti coloro 
che vogliono seguire Gesù Cristo, il vero Dio. Quando cadete nella trappola di 

dare loro i vostri soldi, aprite con questa transazione una porta d'accesso a 
satana nella vostra vita. Questi stregoni approfittano di questa porta aperta 

per firmare patti tra voi e il mondo di satana. Vi trovate così abbandonati a 
satana, mani e piedi legati. 
 

Non solo vi rovinano finanziariamente, ma vi avviano alla stregoneria pregando 

per voi. Le cosiddette preghiere che questi figli del diavolo fanno su di voi non 
sono preghiere, sono incantesimi. Attraverso questi incantesimi vi avviano alla 

stregoneria e vi collegano al mondo delle tenebre. E bisogna ancora avere la 
grazia di Dio per ottenere un giorno la vera liberazione. 
 

Tutti voi che siete stati un giorno a vedere questi pastori stregoni per 
"consultazioni" o liberazioni, sappiate che avete firmato dei patti con satana; 

sappiate che, contrariamente a quanto pensate, invece di essere liberati, siete 

stati iniziati. Uscite da quei demoni pastori più posseduti di quando ci siete 
andati. Sappiate dunque, cari amici, che siete posseduti. Avete bisogno di una 

liberazione. Cercate rapidamente la vera liberazione finché c'è ancora tempo. 
 

Sappiate che Gesù Cristo, il vero Dio, non ha mai venduto la salvezza, non ha 

mai venduto la guarigione e non ha mai venduto la liberazione. E proibì 

severamente ai Suoi veri servitori di vendere la guarigione o la liberazione. 
Questo è il fermo comando che Egli ha dato a tutti i Suoi veri servitori: 
"7Andate e predicate, dicendo: "il regno dei cieli è vicino", 8Guarite gli 
infermi, mondate i lebbrosi, risuscitate i morti, scacciate i demoni; 

gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date". Matteo 10:7-8. 
 

Nessun vero servo di Dio può violare questo comandamento di Gesù Cristo. 

Sappiate dunque che tutti i cosiddetti servi di Dio che chiedono denaro 
per pregare per i malati o per liberare la gente, sono demoni. Sappiate 

anche che anche chi non chiede denaro prima della preghiera o della 
liberazione, ma accetta il denaro dopo la guarigione o dopo la liberazione, è 

avido. Gesù non ha chiesto di guarire o di consegnare le persone prima, ma 

solo di prendere il denaro dopo. Piuttosto, ha chiesto di non prendere nulla, né 
prima della liberazione o della guarigione, né dopo. Gratuitamente avete 

ricevuto, gratuitamente date. Questo messaggio è chiaro e fermo. 
 

E come potete constatare voi stessi, è proprio per questo caso specifico di 

preghiera, di guarigione e di liberazione, che il Signore ha scelto di insistere 
sulla gratuità. Il Signore insiste che la salvezza, la guarigione, la liberazione e i 

miracoli che Egli compie attraverso i Suoi veri servi, siano totalmente e 
assolutamente gratuiti. Sono agenti di satana demoni che fanno della 

preghiera, della guarigione, della liberazione o dei miracoli un affare. 
 

Tutti voi che credete di essere veri servitori di Dio, non cadete mai nella 

trappola di prendere soldi da qualcuno in cambio di preghiera, guarigione, 
liberazione o miracoli. E se avete mai ceduto alla tentazione dell'avidità e 

preso denaro dalla gente per la preghiera, o la guarigione, o la 
liberazione, o i miracoli, dovete pentirvi e restituire a tutte quelle 

persone il loro denaro. E anche nei casi in cui sono queste persone che dopo 
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la loro guarigione, la liberazione o il miracolo sono venute a darvi il denaro e 
voi l'avete preso, pentitevi e restituite a queste persone il loro denaro; 

altrimenti dovrete rendere conto a Dio. Lasciate che i figli di Gehazi facciano il 
lavoro del loro padre Gehazi. Non imitateli. Vi invito a rileggere la storia di 

Gehazi in 2Re 5 per rinfrescarvi la memoria. 
 

30- La liberazione-spectacolo 
 

Cari fratelli e cari amici, ecco un altro elemento di discernimento che vi 
permetterà di riconoscere gli agenti dell'inferno che chiamate ignorantemente 

servi di Dio. Molti hanno trasformato la liberazione in una sorta di spettacolo 
ubuesco che si svolge ogni giorno di culto. Vedete che spingono le persone a 

terra spingendole o soffiando su di loro, o toccandole con incantesimi come 
pezzi di stoffa, etc. E mentre fanno questo spettacolo, altri stregoni 

camminano dietro di loro per recuperare tutte queste persone che stanno per 

cadere. 
 

Se avete già letto il vostro Nuovo Testamento almeno una volta, vedrete che 

Gesù non ha mai fatto uno spettacolo di liberazione, e nessun vero apostolo di 
Gesù ha fatto questo tipo di spettacolo di liberazione. Non vedrete questo tipo 

di sciocchezze da nessuna parte nella Bibbia. Ricordate che tutti questi pastori 
stregoni che fanno questi spettacoli sono agenti dell'Inferno provenienti dal 

mondo delle tenebre con la missione di condurre gli ignoranti fuori strada. Se 
tenete alla vostra salvezza, fuggite da tutti questi demoni. 
 

31- Liberazione e pubblicità 
 

Gli agenti di satana che chiamate per ignoranza servi di Dio, vi danno ogni 

volta l'impressione di essere imitatori di Cristo. Andiamo a vedere cosa faceva 
il vero Cristo: 
 

Matteo 9:27-30 "27E, mentre Gesú partiva di là, due ciechi lo seguirono 
gridando e dicendo: «Abbi pietà di noi, Figlio di Davide!». 28Quando egli entrò 

in casa, quei ciechi si accostarono a lui. Gesú disse loro: «Credete che io possa 
far questo?». Essi gli risposero: «Sí, Signore». 29Allora egli toccò loro gli occhi 

dicendo: «Vi sia fatto secondo la vostra fede». 30E i loro occhi si aprirono. Poi 
Gesú ordinò loro severamente, dicendo: «Badate che nessuno lo 

sappia»." 
 

Marco 5:35-43 "35Mentre egli stava ancora parlando, vennero alcuni dalla 
casa del capo della sinagoga, dicendo: «La tua figlia è morta; perché importuni 

ancora il Maestro?». 36Ma Gesú, appena intese ciò che si diceva, disse al capo 
della sinagoga: «Non temere, credi solamente!». 37E non permise che alcuno lo 

seguisse, all'infuori di Pietro, Giacomo e Giovanni, fratello di Giacomo. 38E, 
giunto a casa del capo della sinagoga, vide un gran trambusto e gente che 

piangeva e urlava forte. 39Ed entrato, disse loro: «Perché fate tanto chiasso e 
piangete? La fanciulla non è morta, ma dorme», 40E quelli lo deridevano, ma 

egli, messili tutti fuori, prese con sé il padre, la madre della fanciulla e coloro 
che erano con lui, ed entrò là dove giaceva la fanciulla. 41Quindi presa la 

fanciulla per mano, le disse: «Talitha cumi»; che tradotto vuol dire: «Fanciulla, 
ti dico: Alzati!». 42E subito la fanciulla si alzò e si mise a camminare; ella aveva 

infatti dodici anni. Ed essi furono presi da un grande stupore. 43Ma egli 
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comandò loro con fermezza che nessuno lo venisse a sapere; poi ordinò 
che si desse da mangiare alla fanciulla". 
 

Come avete appena letto, Gesù non ha fatto pubblicità dopo i suoi miracoli, le 
sue liberazioni o le sue guarigioni. Cosa fanno i demoni che voi ignorantemente 

chiamate servi di Dio? Non appena compiono i pochi miracoli che hanno fatto 
dal mondo di satana, li pubblicizzano ovunque. Molto spesso invitano anche 

le telecamere a filmare i loro miracoli; un modo per dirvi che sanno in 
anticipo che faranno miracoli. Questa è una prova della manipolazione degli 

agenti di satana. I veri servitori di Dio non sanno in anticipo che faranno un 
tale e tale miracolo o una tale e tale liberazione, poiché non sono loro a farlo, è 

Gesù Cristo il loro Maestro che lo fa. E tutto quello che il Signore fa, lo fa 

quando vuole e come vuole. I satanisti, da parte loro, passano il tempo a 
pubblicizzare le loro opere. Si presentano e sono presentati ovunque dai vari 

miracoli che dicono di aver fatto; dalle immagini delle stampelle, delle sedie a 
rotelle e degli altri oggetti che dicono di aver raccolto dopo le sessioni di 

miracoli; ecc. 
 

Per voi, figli di Dio, fate attenzione a non cadere mai più nella trappola di 

questi satanisti. Il Signore ha scelto di esporli e di aprire i vostri occhi. Se 
cadete ancora nella trappola di seguire un solo agente dell'inferno chiamato 

abusivamente pastore o servo di Dio, non avrete più scuse. Sappiate che tutti 

coloro che promettono miracoli alla gente sono demoni. Questi miracoli che vi 
promettono sono fatti dal mondo di satana. Nessun vero servitore di Dio può 

promettere miracoli alla gente, poiché i veri servitori di Dio raramente 
conoscono in anticipo i diversi miracoli che il loro Maestro Gesù Cristo farà. Se 

tenete alla vostra salvezza, fuggite da tutti questi demoni. 
 

32- Conversare con i demoni 
 

Molti pastori che sono ignoranti mentre fanno la liberazione passano il loro 
tempo a discutere con gli spiriti impuri. Alcuni passano ore e persino giorni a 

chiacchierare e a litigare con gli spiriti impuri. Queste persone ignoranti 
sostengono la loro follia con l'esempio di Gesù di fronte all'uomo posseduto 

della terra dei Gadarène in Marco 5. Credendo quindi di imitare Gesù, questi 

cosiddetti pastori passano tutto il loro tempo, davanti ad ogni caso di 
liberazione, a parlare con gli spiriti impuri. Molto spesso si ritrovano anche a 

fare a botte. Esaminiamo insieme questo passaggio del Vangelo di Marco. 
 

Marco 5:1-13 "Cosí giunsero all'altra riva del mare, nel paese dei Gadareni. 
2E, come Gesú scese dalla barca, subito gli venne incontro dai sepolcri un 
uomo posseduto da uno spirito immondo, ...  6Ora, quando vide Gesú da 

lontano, egli accorse e gli si prostrò davanti, 7e dando un gran grido, 
disse: «Che c'è fra me e te, Gesú Figlio del Dio altissimo? Io ti scongiuro, in 

nome di Dio, di non tormentarmi!». 8Perché egli gli diceva: «Spirito 
immondo, esci da quest'uomo!». 9Poi Gesú gli domandò: «Qual è il tuo 

nome?». E quello rispose, dicendo: «Io mi chiamo Legione, perché siamo 
molti». 10E lo supplicava con insistenza perché non li mandasse fuori da quella 

regione. 11Or vi era là, sul pendio del monte, un grande branco di porci che 
pascolava. 12Allora tutti i demoni lo pregarono, dicendo: «Mandaci nei porci, 

perché entriamo in essi». 13E Gesú prontamente lo permise loro; allora gli 
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spiriti immondi, usciti, entrarono nei porci e il branco si precipitò giú per il 
dirupo nel mare, erano circa duemila, e affogarono nel mare". 
 

Ecco il passaggio che molti pastori ignoranti, così come molti pastori stregoni, 
sfruttano per giustificare questa follia che consiste nel conversare con spiriti 

impuri ogni volta che fanno la loro commedia che spesso qualificano come 
liberazione. Cosa dobbiamo imparare da questo passaggio? 
 

Prima di tutto, questa liberazione non è l'unica che Gesù ha fatto. Eppure non 

si riesce a pensare a nessun altro luogo in cui Gesù abbia fatto una liberazione 
e abbia avuto una conversazione con gli spiriti impuri. 
 

Secondo, Gesù non ha passato ore a parlare con quello spirito impuro. Quando 

questo spirito impuro implorò la grazia di Gesù di non tormentarlo secondo le 
sue stesse parole, Gesù chiese il suo nome e poi accettò la sua richiesta, 

ordinandogli di liberare il corpo dell'uomo posseduto e di andare nei porci. 
 

Terzo, lo spirito impuro non ha contestato con Gesù. Piuttosto, era in totale 
asservimento a Gesù, come dimostra la sua reazione all'incontro con Gesù nel 

versetto 6: "Ora, quando vide Gesú da lontano, egli accorse e gli si 
prostrò davanti". Inoltre, Gesù, dopo aver chiesto il suo nome, non continuò 

la conversazione; e quando Gesù ordinò a quei demoni di uscire, essi uscirono 
immediatamente. 
 

Ora chiedete a quei pastori ignoranti, e a tutti quegli stregoni che fingono di 

essere pastori, di mostrarvi dove Gesù ha passato ore a parlare con quello 
spirito impuro. A parte il fatto che Gesù avrebbe chiesto il nome di questo 

demone, non ebbe nessun'altra conversazione con lui. Chiedete a quegli 
sciocchi pastori che conversano con i demoni con il pretesto di imitare Gesù, di 

mostrarvi un'altra conversazione che Gesù ebbe con quello spirito impuro, o 
con qualsiasi altro spirito impuro. Tutto il tempo che Gesù impiegò per 

chiedere il nome di questo demone e scacciarlo durò solo pochi secondi. Tutti 
quegli stregoni che passano il tempo a chiedere i nomi dei demoni 

presumibilmente per imitare Gesù, che imitino Gesù fino alla fine. Lasciate che 
facciano in modo che la loro conversazione con i demoni, fino a quando hanno 

cacciato quei demoni, duri solo pochi secondi. 
 

Per tutti voi pastori che credete di appartenere a Gesù Cristo, se siete caduti in 
questa specie di trappola per ignoranza, pentitevi e fermate questa pratica. 

Non imitate più gli agenti di satana. Non copiate più le pratiche degli stregoni 
che consistono nel passare ore e persino giorni a conversare con i loro 

compagni demoni. Sappiate d'ora in poi che non dovete discutere con gli spiriti 
impuri. La liberazione non consiste né nel parlare, né nel discutere, né 

nel combattere con i demoni, ma piuttosto nel cacciarli via. La 
liberazione consiste nel cacciare i demoni da tutti i corpi che occupano. 
 

E per scacciare questi spiriti impuri, non è necessario conoscere i loro titoli nel 
loro mondo, o i loro ruoli e ranghi nell'esercito di satana. Non cadete più nella 

trappola di questi satanisti che vi insegnano i cosiddetti nomi dei demoni, i loro 
titoli, i loro ruoli, i loro gradi, i loro giorni di operazione, ecc. Non lo fanno per 

smascherare i demoni, lo fanno per distrarvi e distogliervi dal vero 
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combattimento spirituale, per meglio iniziarvi alla stregoneria. Ricordatevi una 
volta per tutte che non avete negoziazioni da fare con i demoni. Non sono 

vostri amici. 
 

33- Gli antichi satanisti 
 

Permettetemi di fare una parentesi e di ricordarvi qualcosa di importante. 

Nell'insegnamento su "Avvertimento Testimonianze", vi ho rivelato che 

molti di quelli che spesso chiamate "Vecchi satanisti", sono semplicemente 
satanisti. Eppure, quando si leggono le loro testimonianze, si vede che alcuni di 

loro sono passati attraverso vere e proprie liberazioni. Ci sono anche alcuni che 
sono stati liberati dal Signore Gesù stesso, e sono stati veramente liberati. Ma 

com'è possibile che siano ancora dei veri satanisti come vi dichiaro? È perché 
non riescono a vivere la nuova vita in Cristo, e si ritrovano quasi 

automaticamente, a riaprire le porte ai demoni dopo solo un po' di tempo nel 
Signore. 
 

Poiché queste persone nel satanismo erano abituate a usare il potere da sole e 

a manipolare il potere a loro piacimento, spesso non riescono a vivere il nostro 
tipo di vita. Voi sapete che noi Figli di Dio non abbiamo alcun potere, non 

manipoliamo alcun potere, non abbiamo la possibilità di farlo. Aspettiamo il 
Signore ogni volta. È Gesù Cristo che è il nostro potere, e agisce solo quando 

vuole, non quando vogliamo noi. Per quanto riguarda i satanisti, hanno la 
possibilità di manipolare il loro potere, e di usarlo quando vogliono. Per questo 

non esitano a fare incantesimi su di noi, quando vogliono. Sono loro che 
detengono il loro potere, contrariamente a noi Figli di Dio. 
 

Quando questi ex satanisti vengono quindi a Gesù, e si rendono conto che non 

possono più usare il loro potere liberamente, volontariamente e come vogliono, 
diventa qualcosa di molto difficile da accettare per loro. Ecco perché finiscono 

sempre, quasi tutti, per tornare al loro mondo. Ci vuole una grazia speciale di 
Dio, volevo dire un miracolo, perché un ex satanista si sottometta alla Verità, 

alla Santa Dottrina di Cristo, e resti fedele a Gesù fino alla fine. 
 

33.1- Caso dello stregone Simon 

 
Questo esempio del loro collega, lo stregone Simone, in Atti 8, vi permette di 

capire quello che vi sto rivelando. 
 

Atti 8:5-23 "5Or Filippo discese nella città di Samaria e predicò loro Cristo. 6E 
le folle, con una sola mente, prestavano attenzione alle cose dette da Filippo, 

udendo e vedendo i miracoli che egli faceva. 7Gli spiriti immondi infatti 
uscivano da molti indemoniati, gridando ad alta voce; e molti paralitici e zoppi 

erano guariti. 8E vi fu grande gioia in quella città. 9Or in quella città vi era 
da tempo un uomo di nome Simone, il quale esercitava le arti magiche 

e faceva stupire la gente di Samaria, spacciandosi per un grande 
uomo. 10E tutti, dal maggiore al minore, gli davano ascolto, dicendo: «Costui è 

la grande potenza di Dio». 11E gli davano ascolto, perché già da molto tempo li 
aveva fatti strabiliare con le sue arti magiche. 12Quando però credettero a 

Filippo, che annunziava la buona novella delle cose concernenti il regno di Dio 
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e il nome di Gesú Cristo, uomini e donne si fecero battezzare. 13Anche 
Simone credette e, dopo essere stato battezzato, stava del continuo con 

Filippo; e, vedendo le potenti operazioni e i segni che erano fatti, ne rimaneva 
stupito. 14Ora gli apostoli che erano a Gerusalemme, quando seppero che la 

Samaria aveva ricevuta la parola di Dio, mandarono loro Pietro e Giovanni. 
15Giunti là, essi pregarono per loro, affinché ricevessero lo Spirito Santo, 
16perché non era ancora disceso su alcuno di loro, ma essi erano soltanto stati 
battezzati nel nome del Signore Gesú. 17Imposero quindi loro le mani ed 

essi ricevettero lo Spirito Santo. 18Or Simone, vedendo che per 
l'imposizione delle mani degli apostoli veniva dato lo Spirito Santo, 

offrí loro del denaro, 19dicendo: «Date anche a me questo potere, 
affinché colui sul quale imporrò le mani riceva lo Spirito Santo». 20Ma 

Pietro gli disse: «Vada il tuo denaro in perdizione con te, perché tu hai pensato 
di poter acquistare il dono di Dio col denaro. 21Tu non hai parte né sorte 

alcuna in questo, perché il tuo cuore non è diritto davanti a Dio. 22Ravvediti 

dunque da questa tua malvagità e prega Dio che, se è possibile, ti sia 
perdonato il pensiero del tuo cuore. 23 Poiché io ti vedo essere nel fiele di 

amarezza e nei legami d'iniquità»". 
 

Questi stregoni o i cosiddetti ex stregoni non possono sopportare di vivere 
senza potere. Non sono pronti ad aspettare che Gesù agisca in loro secondo la 

sua volontà. Preferiscono sempre agire da soli. La sete di essere potenti o il 
desiderio di rimanere potenti li riporta nel campo di satana. Riaprono le porte 

ai demoni, che vengono a possederli di nuovo, e il loro stato attuale peggiora. 
Gli ex satanisti sono cani che tornano al loro vomito, sono scrofe lavate che 

ripiombano nel fango. "Ma è avvenuto loro ciò che dice un vero proverbio: «Il 
cane è tornato al suo vomito», e «la scrofa lavata è tornata a voltolarsi nel 

fango»". 2Pietro 2:22 
 

33.2- Attenzione ai cosiddetti ex satanisti 
 

Quindi fate molta attenzione a questi cosiddetti "ex satanisti" che in questi 
giorni fanno la cresta ai cosiddetti programmi televisivi cristiani, e che 

seducono la gente con le loro testimonianze. Non seguiteli come seguendo i 
servitori di Dio; non prendeteli per servitori di Dio, Anziani della Chiesa. 

Considerateli come qualsiasi cristiano a cui il Signore ha concesso la grazia di 
essere salvato. Perciò, fino a quando non ritornano nel loro mondo, come quasi 

sempre fanno, sono solo semplici cristiani, e dovrebbero essere considerati 
come tali. Sappiate bene che il fatto che queste persone abbiano conosciuto le 

profondità di satana le riporta sempre lì. Chi ha orecchie per sentire, che senta. 
 

Inoltre, mi sono preso il tempo di mettervi in guardia contro i titoli che questi 
cosiddetti ex satanisti portano. Questo è ciò che leggerete nell'insegnamento 

su "Gli Anziani della Chiesa", che troverete sul sito web mcreveil.org. 
Queste persone si danno tutti pomposamente titoli di servitori di Dio, e ognuno 

di loro finge di essere un anziano della Chiesa. Ognuno si dà il titolo che gli 

piace. Alcuni si danno il titolo di Evangelista, altri di Pastore, altri di Dottore, 
altri di Profeta, altri ancora di Apostolo. Alcuni iniziano addirittura con un titolo, 

e lo cambiano qualche settimana o mese dopo, a seconda della loro 
convenienza. Alcuni che erano già saliti al titolo di Apostolo, hanno addirittura 
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cambiato di nuovo il loro titolo, e sono diventati "Vescovi", poiché è stato 
detto loro che il titolo di "Vescovo" è ancora più grande. 
 

Ecco, beneamati, come riconoscete la gente di satana. Cercano solo la gloria e 

il potere. Gli piace essere visti, gli piace essere rispettati, gli piace essere 
riconosciuti come potenti, gli piace essere riconosciuti come grandi. Come 

avete visto leggendo le loro testimonianze, ognuno di loro mostra con 

sufficiente ostentazione il titolo che aveva nel mondo delle tenebre, e 
generalmente ne parlano con grande orgoglio. Quando aspettate che ne 

parlino, capite con un po' di discernimento, che rimpiangono il posto che hanno 
occupato nell'accampamento di satana, e si vedono molto piccoli nella casa di 

Dio. È per compensare la loro frustrazione e per compensare il loro precedente 
grado perduto, che si danno rapidamente, ciascuno, un titolo, e fanno lo sforzo 

di scegliere un titolo piuttosto grande. Per questo motivo si ritrovano a 
cambiare regolarmente titolo. 
 

Hanno finito per banalizzare il titolo di Anziani della Chiesa. Come ai tempi di 
Jeroboam, ognuno di loro diventa sacerdote a modo suo. Confondono la casa 

di Dio con alti luoghi. Sì, la Chiesa di Gesù Cristo è diventata un luogo alto per 
loro, e possono diventare sacerdoti secondo i loro desideri. 1Re 13:33 "Dopo 

questo fatto, Geroboamo non si tirò indietro dalla sua strada malvagia, ma fece 
ancora sacerdoti per gli alti luoghi prendendoli da ogni ceto di persone; 

chiunque voleva era da lui consacrato, e diveniva sacerdote degli alti luoghi". 
 

Voglio ricordarvi ancora una volta che un ex satanista non è un 
Anziano della Chiesa, e che un ex satanista non può nemmeno 

diventare un Anziano della Chiesa. Avete la spiegazione di questo punto 

nell'insegnamento sugli "Anziani della Chiesa", che troverete sul sito web 
www.mcreveil.org. Essere un ex satanista non qualifica nessun uomo a 

diventare un anziano della Chiesa. È vero il contrario. Essere un ex satanista 
piuttosto squalifica qualsiasi uomo dal diventare un anziano della Chiesa. 

Servire satana non può diventare una scorciatoia per diventare un 
Anziano della Chiesa. Il titolo di vero anziano della Chiesa si guadagna, e i 

criteri per diventare un anziano della Chiesa sono stati chiaramente stabiliti dal 
Signore nella Sua parola. 
 

Figli di Dio, è ora che vi svegliate, che ritorniate alla parola di Dio come è 
scritta. La Bibbia non è cambiata e Dio non ha intenzione di cambiare la Sua 

parola. Non dimenticarlo mai: Dio ci giudicherà solo in base a ciò che è 
scritto nero su bianco nella Bibbia. Ora, chiudiamo la parentesi sugli ex 

satanisti e torniamo all'insegnamento sulla liberazione. 
 

34- Come vivere dopo la liberazione? 
 

Ricordatevi bene, benamati, che la liberazione non è un atto irreversibile. Non 

è un viaggio di sola andata. La liberazione non è un uovo rotto. Tutti voi sapete 
che quando un uovo è rotto, non potete più raccoglierlo, rimetterlo insieme e 

riportarlo allo stato originale. Questo non è il caso della liberazione. Potete 
annullare la vostra liberazione in qualsiasi momento e anche molto facilmente. 

Tutto quello che dovete fare è riaprire le porte che avevate appena chiuso, e 
gli stessi demoni torneranno, e in numero maggiore. Questo è ciò che il 

Signore Gesù ci rivela nei seguenti passaggi: 
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Luca 11:24-26 "24Quando lo spirito immondo esce da un uomo, vaga per 
luoghi aridi, cercando riposo; e, non trovandone, dice: "Ritornerò nella mia 

casa dalla quale sono uscito". 25E, se quando torna, la trova spazzata e adorna, 
26allora va e prende con sé sette altri spiriti peggiori di lui, ed essi entrano là e 

vi abitano; e l'ultima condizione di quell'uomo diviene peggiore della 
prima»". 
 

Giovanni 5:14 "Piú tardi Gesú lo trovò nel tempio e gli disse: «Ecco, tu sei 
stato guarito; non peccare più affinché non ti avvenga di peggio»". 
 

2Pietro 2:20-22 "20Quelli infatti che sono fuggiti dalle contaminazioni del 

mondo per mezzo della conoscenza del Signore e Salvatore Gesú Cristo, se 
sono da queste di nuovo avviluppati e vinti, la loro ultima condizione è 

peggiore della prima. 21Poiché sarebbe stato meglio per loro non aver 
conosciuto la via della giustizia, anziché, dopo averla conosciuta, voltar le 

spalle al santo comandamento che era stato loro dato. 22Ma è avvenuto loro ciò 
che dice un vero proverbio: «Il cane è tornato al suo vomito», e «la scrofa 

lavata è tornata a voltolarsi nel fango»". 
 

Sappiate quindi che spetta a voi preservare la vostra liberazione. Quando il 
Signore vi concede la grazia di essere liberati, dovreste avere a cuore la vostra 

liberazione. Dovete vegliare sulla vostra vita in modo da non aprire più la 
minima porta a satana. Dovete fare della ricerca della santificazione la vostra 

nuova vita. Dovete fare lo sforzo di camminare nella vittoria. Camminare nella 
vittoria consiste nel condurre una vita di obbedienza a Dio, una vita di 

combattimento spirituale, intercessione, digiuno, rinuncia, fede, purificazione, 
ecc. Rileggete l'insegnamento intitolato "Il Combattimento Spirituale", più 

precisamente il titolo "Come Vivere Come Vincitore". Troverete questo 
insegnamento sul sito www.mcreveil.org, nella sezione Insegnamento. 
 

Non potete vivere come vincitori seguendo i pastori stregoni. Solo con i loro 

messaggi fatti dal mondo delle tenebre, vi possiedono. Questo è l'esempio di 
quei demoni agitati che si fanno chiamare "generali di dio", e che passano 

tutto il loro tempo a insegnarvi oscenità. Tutti i loro messaggi ruotano intorno 
al sesso. Questi demoni per profanarvi e iniziarvi alla stregoneria attraverso i 

loro messaggi satanici, vi dicono che il sesso non è un tabù, e che è importante 
che insegnino ai figli di Dio tutto ciò che riguarda il sesso. Purtroppo, ci sono 

persone possedute che le ascoltano al punto di apprezzarle. Potete mostrarci 
solo un posto nella vostra Bibbia dove il Signore Gesù o i suoi discepoli hanno 

insegnato gli abomini sessuali al popolo di Dio? 
 

Sappiate che il semplice fatto di ascoltare i messaggi disgustosi di questi 
demoni vi possiede. Sono spiriti impuri che attirate in voi, ascoltando questi 

agenti dell'Inferno. Alcuni di voi si renderanno conto che dopo aver ascoltato i 
messaggi osceni di quei demoni che chiamate generali di Dio ed ex satanisti, si 

sono trovati in peccati sessuali che non avevano mai commesso, e in pratiche 
abominevoli in cui non si erano mai trovati. 
 

Questi agenti di satana sono molto astuti. Molti di questi temibili satanisti, 
per iniziarvi agli abomini sessuali, vi mostrano immagini e video di 

scene di abomini sessuali, con il pretesto di voler esporre e mettere a 
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nudo strane pratiche che la gente fa. Questi demoni vi contaminano con la 
pornografia, dandovi l'impressione di esporre le opere di satana. In realtà, è 

una strategia ben montata dal mondo delle tenebre, per iniziarvi ai peccati 
sessuali. Quando cadete nella trappola di vedere questi abomini, siete 

immediatamente posseduti. 
 

E poiché siamo nell'era della televisione e della tecnologia digitale, ognuno di 
questi demoni ha creato un proprio canale per trasmettere in diretta tutti i suoi 

abomini e incantesimi. Beneamati, se tenete alla vostra salvezza, fuggite da 
tutti questi demoni. Se non volete ritrovarvi all'inferno per l'eternità, fuggite da 

tutti questi agenti dell'inferno. Il Signore vi ha avvertito. 
 

Tutti questi cosiddetti servitori di Dio che fanno uno spettacolo di liberazione 
sono demoni. Se conoscete qualche cosiddetto pastore che fa quello che 

chiamano liberazione in diretta sui canali televisivi, sappiate che è un 
agente di satana. Fuggite loro! Queste persone malvagie umiliano i poveri 

posseduti e li espongono in diretta agli occhi del mondo intero. Guardiamo in 
tutto il mondo queste persone possedute che si rotolano per terra, alcune si 

urinano addosso, altre sbavano, altre ancora fanno i loro bisogni, e queste 
immagini scioccanti, degradanti e umilianti fanno il giro del mondo. Avete 

davvero bisogno che vi dica che sono solo gli agenti dell'inferno ad essere così 
meschini e a provare tanto piacere nell'umiliare le persone vulnerabili e nel 

farle vivere in questo modo? 
 

Se volete conservare la vostra liberazione, fuggite tutti i pastori stregoni e tutti 
quei satanisti che hanno ricevuto da satana la missione di condurvi all'inferno. 

Fuggite anche tutte quelle chiese sataniche che voi ignorantemente chiamate 

chiese rivolte, e che passano il loro tempo a predicare la prosperità e a fare 
spettacoli di liberazione. Vi consiglio di leggere o rileggere l'insegnamento su 

"Il Discernimento", per sapere come riconoscere e identificare tutti questi 
pastori di satana e tutte queste chiese sataniche. Troverete questo 

insegnamento sul sito www.mcreveil.org. 
 

35- Conclusione 
 

Benedico il Signore, il Dio di Abramo, il Dio di Isacco e il Dio di Giacobbe, che 
mi ha concesso la grazia di mettere questo insegnamento a disposizione del 

popolo di Dio, affinché i figli di Dio cessino di essere maltrattati, abusati e 
torturati dagli agenti di satana che sono chiamati dall'ignoranza servitori di Dio. 

Alcuni di questi demoni si definiscono addirittura "generali di dio". Sappiate 
che quando parlano di generali di Dio, parlano di generali del loro Dio, e non 

del nostro Dio. 
 

Ricordatevi una volta per tutte, benamati, che tutti questi burloni che si 
definiscono "Generali di Dio" sono tutti demoni. Dio, il Creatore del cielo e 

della terra, il Vero e Unico Dio, non ha mai dato questo titolo a nessuno sulla 
terra. Sono demoni che nel loro mondo ricevono questo titolo di satana loro 

padrone, e che vengono a presentarsi a voi con i loro titoli. L'unico problema è 
che sono disonesti. Vi rivelano i loro titoli, ma scelgono di non menzionare che 

questi titoli vengono loro dal mondo delle tenebre. Si nascondono per dirvi che 
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sono i generali del loro dio luciferico, e non del vero Dio di Abramo, Isacco e 
Giacobbe che noi serviamo. 
 

Mi rallegro che da questo insegnamento ogni vero figlio di Dio otterrà la 
liberazione che avete cercato. Ogni vero figlio di Dio sarà finalmente liberato: 

liberato dall'ignoranza, liberato dalla cecità, liberato dall'incredulità, liberato da 
ogni legame, liberato da ogni dominio satanico e da ogni maledizione. Sì, ogni 

vero figlio di Dio sarà d'ora in poi liberato. Liberato da ogni demone, liberato 

da ogni spirito immondo, liberato da ogni patto satanico, liberato da ogni 
distrazione, liberato dal sonno spirituale, liberato dall'inferno, liberato da ogni 

inutile fardello. 
 

Il vero Dio, il Creatore del cielo e della terra, che si presenta in Isaia 45,18 

come l'Unico Dio, sia glorificato per aver accettato di guardare con 
compassione ai suoi poveri figli che siamo, e per essersi ricordato di noi, e per 

aver deciso finalmente di liberarci e di farci crescere. A lui solo tutta la gloria 

nel nome di Gesù Cristo suo Figlio unigenito! Amen! 
 

Cari fratelli, non c'è niente di più felice per un uomo che essere il tempio 

esclusivo dello Spirito Santo. Quando è Gesù Cristo che abita in voi, la vita 
sulla terra è meno complicata. Questo da solo è un motivo sufficiente perché 

nessuno tolleri di essere una dimora di demoni. Questa ragione da sola è 

sufficiente perché nessuna persona sensata accetti passivamente di ospitare 
nel suo corpo creature abominevoli, quando l'unico vero Dio vuole fare di 

questo corpo il suo tempio. 
 

Per voi, posseduti, cosiddetti cristiani, che sembrate godere del vostro stato, 

questo messaggio dovrebbe finalmente svegliarvi. Ora che avete capito che 
nessun posseduto può ascendere al Cielo, non è più necessario implorarvi 

di cercare la vostra liberazione. È con tutto il cuore che dovete cercare la 
liberazione. L'inferno è reale, e voi lo sapete molto bene. 
 

Per tutti voi veri servi di Dio, fate uno sforzo per mantenervi puri. Evitate il più 
possibile di aprire per ignoranza, negligenza, compromesso e mancanza di 

fermezza, le porte a satana e ai suoi demoni. Non cadete nelle trappole che le 

streghe vi tendono ogni volta, dandovi l'impressione di cercare la liberazione. 
Sappiate che molti agenti di satana che vengono a cercare la liberazione, 

vengono piuttosto a succhiare la potenza di Dio in voi, e ad annientare 
l'unzione di Dio sulla vostra vita. Chiedete al Signore il discernimento e la 

rivelazione per essere in grado di identificare coloro che vogliono la vera 
liberazione e coloro che vengono a tendere trappole per voi. Non pregate mai 

due volte per una strega per la quale avete già pregato, e che la prima 
volta ha volontariamente nascosto i suoi peccati e alcune delle sue 

opere di stregoneria. Tali streghe sono agenti di satana in missione contro di 
voi. 
 

Prima di pregare per qualsiasi agente di satana, chiedetegli prima di 

rassicurare che tutte le sue opere di stregoneria sono confessate. Se vi 
rassicura che ha confessato tutte le sue stregonerie e ha esposto tutti i piani di 

satana, pregate per lui con fede secondo il discernimento o la rivelazione che il 
Signore vi darà. Se è stato onesto, sarà liberato. Ma se lo stesso agente di 
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satana torna più tardi a chiedervi perdono dicendovi che ha mentito durante la 
sua confessione nascondendo alcune delle sue opere di stregoneria, mentre vi 

chiede di pregare ancora per lui, sappiate che avete a che fare con un agente 
di satana in missione dietro di voi. Non perdere il minimo secondo per pregare 

ancora per lui. È generalmente l'opera di agenti femminili di satana. Sono 
streghe formidabili. 

 
Infine, trovo importante sottolineare questo punto fondamentale: tanto quanto 

dovete ricordare che la liberazione personale non deve essere per voi un 
mezzo per nascondere i vostri peccati, quanto dovete ricordare che non dovete 

esporre ogni volta tutta la vostra vita davanti a tutti con il pretesto di voler 
ottenere la liberazione. Questa precisione è tanto più necessaria in quanto 

molti stregoni chiamati pastori per ignoranza, costringono le persone a 
confessare tutti i loro peccati davanti a tutti, come condizione per essere 

consegnati. Questa pratica è satanica. Fuggite da questi stregoni. È una 

trappola che vi hanno teso. L'obiettivo ricercato da questi agenti 
dell'Inferno è, da un lato, umiliarvi e mettervi in mostra inutilmente e, 

dall'altro, profanare le menti e i pensieri di tutti coloro che 
ascolteranno le vostre confessioni. Questa pratica proviene dal mondo 

delle tenebre. 
 

Figli di Dio e Servi di Dio di tutto il mondo, tutti voi che avete Gesù 
Cristo come Maestro, prendete d'ora in poi dei momenti di digiuno e di 

preghiera, per supplicare il Signore di mandarvi l'Elia che vi ha 
promesso per l'ultimo risveglio, senza il quale Egli maledirà questa 

generazione. Moltiplicate i vostri digiuni, le preghiere e le suppliche! 
 

La grazia sia con tutti quelli che amano il Signor nostro Gesú Cristo con 
sincerità. 

 

 

 

  



LA LIBERAZIONE Pagina 48 di 48 
 

Siete liberi di fotocopiare e distribuire questo libro. Ma è vietato modificarlo o alterarlo. 

 
 

 
 

 

Invito 
 

 
Cari fratelli e sorelle, 

 
Se siete fuggiti dalle false chiese e volete sapere cosa dovete fare, 

ecco le due soluzioni che vi vengono offerte: 
 

1- Guardate se intorno a voi ci sono altri figli di Dio che temono Dio e 
desiderano vivere secondo la Santa Dottrina. Se ne trovate, sentitevi 

liberi di unirvi a loro. 
 

2- Se non ne trovate e desiderate unirvi a noi, le nostre porte vi sono 
aperte. L'unica cosa che vi chiederemo di fare è di leggere prima tutti 

gli Insegnamenti che il Signore ci ha dato, e che si possono trovare sul 
nostro sito www.mcreveil.org, per rassicurarvi che sono conformi alla 

Bibbia. Se li trovate in modo conforme alla Bibbia e siete disposti a 

sottomettervi a Gesù Cristo e a vivere secondo le esigenze della Sua 
parola, vi accoglieremo con gioia. 

 
La grazia del Signore Gesú Cristo sia con voi! 

 


